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TITULARES LOCALES 
 

  

  

 
 

Expectación por el debate 
Por primera vez en la historia política de Puebla este jueves se llevará a cabo un debate 
entre los candidatos de las primeras fórmulas al Senado de la República, organizado por 
el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

CAIP, con el pie del Orfise encima 

A pesar de que son una de las unidades que menos recursos recibe ―11 millones de pesos 
para el ejercicio de 2012‖, por estar aún sujeta a la disposición del gobierno en cuanto a 
la asignación de recursos se refiere, se dio a conocer que la secretaría de la Contraloría 

(SC) y el Órgano de Fiscalización Superior del Estado (Orfise) realizan auditorías a la 
Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), que preside Blanca Lilia Ibarra 
Cadena.  (Heraldo) 

   

 

 

Abre IFE puerta a “#YOSOY132” 
El presidente de la junta local del IFE en Puebla, Luis Zamora Cobián, aplaudió que los 
jóvenes del movimiento ―Yo soy 132‖ se hayan comprometido a participar como 
observadores electorales, por lo que les hizo un llamado para que se acerquen a la 

autoridad electoral y sean tomados en cuenta. (Síntesis) 
  

 

 

Ardelio Vargas busca un chivo expiatorio 
Tres policías estatales están bajo proceso de investigación por la agresión a reporteros 
durante el operativo efectuado el pasado lunes en el municipio de Tlachichuca, indicó el 
secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

¡Suenan tambores de guerra! 

Los candidatos al Senado de la República tienen lista la artillería para el debate de esta 
noche. Todos se acuartelaron para estudiar su estrategia y paralizaron sus agendas para 
concentrarse en el encuentro organizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), 
que tendrá lugar este jueves a las 20 horas en el hotel Camino Real de Angelópolis. 
(Cambio) 

  
 

 

El PAN puso a "El Chapo" en "Forbes": Peña Nieto 

Enrique Peña aseguró que el PAN puso a El Chapo en la lista de Forbes, mientras que su 

partido fue quien en un inicio lo metió a la cárcel. En una defensa de la relación del PRI 
con el tema del narcotráfico, el candidato presidencial puso como ejemplo el asunto de 
uno de los jefes de los cárteles más importantes del país. (Milenio) 

  
 

 

Es momento de que la izquierda gobierne: CCE 

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, 
consideró que ―es momento de que la izquierda gobierne al país‖. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Ignoran candidatos solicitud del IFE para transparentar su trayectoria 
Sólo tres de los 72 candidatos a diputados y senadores por el estado de Puebla han hecho 

pública su información profesional y académica, tal como lo solicitó el Instituto Federal 
Electoral (IFE) para que los ciudadanos conozcan su trayectoria. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle entrega mil computadoras a estudiantes 

El sistema educativo poblano está preparado para que la próxima semana un total de 886 
mil alumnos de primaria y secundaria realicen la prueba Enlace 2012. (Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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López Obrador trae un dinosaurio del tamaño de Bartlett: GHR 
El líder del Movimiento G2G, Gabriel Hinojosa Rivero, expresó que dicha organización 
respalda a la candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, al indicar que ella sí 
está comprometida con las causas de la sociedad civil organizada. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Alumnos de BUAP y UDLAP se suman a Asamblea General del movimiento 

#YoSoy132 
Los jóvenes activistas realizan una Asamblea General de Universitarios, a la que se 

integraron poblanos, y emiten un primer comunicado en el que rechazan el neoliberalismo 
y se proponen. (Puebla Online) 

 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Acusan cobardía de Gobernadores 

La organización Mexicanos Primero acusó a los Gobernadores de Chiapas, Michoacán y 
Oaxaca de actuar con cobardía al anular la Evaluación Universal. (Reforma) 

  
 

 
Polemizan por "pase de charola" 
Los candidatos presidenciales de PRI-PVEM y PAN, Enrique Peña Nieto y Josefina Vázquez 

Mota, exigieron una explicación por el "pase de charola" que un grupo cercano a Andrés 
Manuel López Obrador realizó ante empresarios el 24 de mayo para conseguir 6 millones 

de dólares.(El Universal) 
 

 

 

 
El PAN puso a "El Chapo" en "Forbes": Peña Nieto 
El candidato presidencial afirma que no caben los señalamientos de que el partido tricolor 
ha pactado con el "narco"; reitera que es tarea del Estado el combate contra el crimen 
organizado. (Milenio digital)  

  
 

 

#YoSoy132: juicio político  a Calderón, Peña y Gordillo 
Los integrantes del movimiento #YoSoy132 se declararon herederos de las crisis 
económicas, de los fraudes electorales, de las luchas estudiantiles de 1968 y 1971, de las 
represiones durante la guerra sucia de los años 70. (La Jornada) 

  
 

 

“Se requiere un sistema nacional de cuentas individuales”: Consar 

Pedro Ordorica es el presidente número ocho de la Comisión Nacional del Sistema de 
Ahorro para el Retiro, en el cargo tiene tres años y le gustaría ver el nacimiento de un 
Sistema Nacional de Pensiones de Cuentas Individuales. (El Economista Digital) 

  
 

 

PRI y PAN piden investigar pase de charola para López 
AMLO admite que sabía de la reunión y que conoce a Costa Bonino; que ignoraba petición 

de seis mdd. (Crónica Digital) 
  
 

 

CFE recupera 1,246 mdp por robo de luz; similar al costo de la Estela de Luz 
Lo logró a través de medidas como la eliminación de diablitos en todo el país; la 
paraestatal pagó de su bolsa $26 mil millones en subsidios al consumidor, reportó al 

Congreso. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL HERALDO 

 Ayuntamiento presenta paquete de obras de pavimentación 
En pleno proceso electoral, el gobierno municipal presentó un paquete de 61 obras de construcción para 
vialidades, para el cual se destinaron 115 millones de pesos. Cabe hacer mención que sólo 10 por ciento de las 
nuevas calles se realizarán con concreto hidráulico. Fue el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública 
municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien informó en conferencia de prensa que se desarrollarán las obras por 

medio de recursos de Fopam, Fopedem, Hábitat y presupuesto propio de la Comuna. (Jorge Pérez Soto) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/47364-ayuntamiento-presenta-paquete-de-obras-de-

pavimentacion  
 

 
 
SINTESIS 

 Delimita comuna zonas de riesgo por lluvias 
Ante la presencia de lluvias atípicas en la capital, protección civil empezó a delimitar los puntos vulnerables como 
mediadas de prevención, pues se prevén algunas contingencias, indicó el titular de la dependencia municipal, 
Gustavo Ariza Salvatori. Los puntos detectados son La Barranca Manzanilla, el vaso regulador de Puente Negro, el 

caso regulador del Santuario y algunos puntos del Atoyac. En entrevista para Síntesis, comentó que los cambios 
climatológicos y el sobre calentamiento global origina que este tipo de fenómenos atípicos se registren en varios 
lugares, que lamentablemente no son los más alejados de la urbanización. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Continúan clausurados 16 comercios del mercado independencia 
Tras informar que continúan clausurados los 16 locales del mercado Independencia por vender mercancía ilegal y 
de dudosa procedencia, el director de atención vecinal y comunitaria que dependen de la Secretaría de 

Gobernación Municipal, Eduardo  Alcántara Montiel mencionó que se llevará a cabo la reunión para iniciar proceso 
de regularización. En entrevista, mencionó que la mercancía desconfiada no ha sido reclamada,  por lo se 
analizará su destino, pues se trata de más de 4 mil fonogramas y videogramas; 53 piezas autopartes, 200 
electrónicos menores, 100 lentes para el sol y aproximadamente 2.5 toneladas de ropa usada de origen 
extranjero que fueron aseguradas.  (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Ayuntamiento anuncia paquete de 246 obras 
La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del ayuntamiento de Puebla anunció el primer paquete de 
obras 2012 en materia de pavimentación donde se intervendrán un total de 246 calles con una inversión de 115 
millones 247 mil pesos y que forman parte de las 500 calles adicionales al Programa 1000 calles. En conferencia 
de prensa, el titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez informó que en esta ocasión se realizarán 
obras en 10 juntas auxiliares, 14 colonias de la zona urbana así como 7 polígonos de pobreza. Velázquez 

Gutiérrez informó que estos recursos serán 100 por ciento utilizados para obras de pavimentación, ya que se 
encuentran del paquete de 500 nuevas calles que se pretende realizar en este 2012. (Alejandro Camacho)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95605 
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Invertirá la Comuna 115 millones de pesos para el programa de pavimentación 2012 
Este miércoles, el ayuntamiento de Puebla puso en marcha la serie de licitaciones para el primer paquete de obras 

de pavimentación correspondiente a 2012. Las obras beneficiarán a 10 juntas auxiliares y 14 colonias de la 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/47364-ayuntamiento-presenta-paquete-de-obras-de-pavimentacion
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/47364-ayuntamiento-presenta-paquete-de-obras-de-pavimentacion
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48401:delimita-comuna-zonas-de-riesgo-por-lluvias-&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95605
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ciudad. El objetivo es abarcar a siete polígonos de pobreza con la construcción de 246 calles nuevas, entre ellas 
los principales bulevares y avenidas de la capital. Así lo dio a conocer el secretario de Obras Públicas de la 
Comuna, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien agregó que estas construcciones requerirán de una inversión de 115 
millones 247 mil 160 pesos. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/invertira-la-comuna-115-millones-de-pesos-para-el-

programa-de-pavimentacion-2012-_id_8498.html  
 

 

 
 

MILENIO  

 Afecta granizada atípica a 220 vecinos de Santa María Tzocuila 
Doscientos veinte habitantes de la inspectoría de Santa María Tzocuila la Cantera, perteneciente a la junta auxiliar 
de San Francisco Totimehuacan, resultaron afectados con la lluvia y granizada atípica que azotó a la comunidad el 
pasado martes 29 de mayo, explicó el director de Protección Civil, Gustavo Ariza Salvatori. A la zona llegaron 
aproximadamente 25 trabajadores de la dirección de Protección Civil y de la Secretaría de Gobernación municipal, 

para auxiliar a los vecinos, quienes sufrieron daños en sus viviendas. ―En ese momento no había energía eléctrica 
y no se podía valorar la magnitud de los daños‖. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b22715627807171b409  
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Granizada atípica destroza techos en Santa María Tzocuila 
Con el Jesús en la boca, decenas de pobladores de esta localidad pasaron la noche tras ser sorprendidos por una 
granizada atípica. A decir de los habitantes asentados en la población ubicada a los pies de la Sierra del Tentzo, la 
tormenta duró aproximadamente 20 minutos y el hielo que cayó del cielo literalmente destrozó los techos de más 
de 40 viviendas. Tras este panorama, personal del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia 

(SEDIF), de la Secretaría de Desarrollo Social, así como de la Dirección de Protección Civil Municipal, acudió a 
dicha población para evaluar la magnitud de los daños y de esta manera apoyar a las más de 40 casas que 
resultaron estropeadas. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/granizada_atipica_destroza_techos_en_santa_maria_tzocuila     
 

 

  
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla anuncia primeras obras del 2012 
En los próximos días, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del ayuntamiento de Puebla anunciará el 
primer paquete de  obras 2012 en materia de pavimentación, donde se intervendrán un total de 246 calles con 
una inversión de 115 millones 247 mil pesos. En conferencia de prensa, el titular de la dependencia, Felipe 

Velázquez Gutiérrez, informó que en esta ocasión se realizarán obras en 10 juntas auxiliares, 14 colonias de la 
zona urbana, así como 7 polígonos de pobreza. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-
anuncia-primeras-obras-del-2012&id_noticia=43676 
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla pavimentará 500 calles en 2012 
Este miércoles por la mañana comenzaron  las licitaciones para el primer paquete de obras de pavimentación con 
concreto hidráulico y asfalto  correspondientes al año 2012 de las cuales se verán beneficiadas localidades como 
Santo Tomas Chautla, San Sebastián Aparicio, San Miguel Canoa, las colonias Satélite Magisterial, Constitución 
Mexicana, Reforma Sur, entre otras, afirmó Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Obra Pública del 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/invertira-la-comuna-115-millones-de-pesos-para-el-programa-de-pavimentacion-2012-_id_8498.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/invertira-la-comuna-115-millones-de-pesos-para-el-programa-de-pavimentacion-2012-_id_8498.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b22715627807171b409
http://periodicodigital.com.mx/notas/granizada_atipica_destroza_techos_en_santa_maria_tzocuila
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-anuncia-primeras-obras-del-2012&id_noticia=43676
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-anuncia-primeras-obras-del-2012&id_noticia=43676
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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ayuntamiento. Este proyecto incluye la pavimentación de 246 calles de siete polígonos de pobreza, 10 juntas 
auxiliares y 14 colonias y las obras serán ejecutadas conforme lo establecen los parámetros de la Ley de Obra 
Pública del municipio. (Dulce Gómez) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25877:ayuntamiento-de-puebla-
pavimentar%C3%A1-500-calles-en-2012-s%C3%B3lo-50-de-concreto&Itemid=125  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Se rehabilita la inspectoría de Santa María Tzocuilac tras precipitación atípica 
Después de la precipitación atípica registrada la noche del martes en Santa María Tzocuilac la Cantera, 
perteneciente a la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, la Unidad de Protección Civil y la Dirección de 
Atención Vecinal y Comunitaria realizaron una nueva valoración de la zona. Durante esta nueva inspección se 
constataron los daños ocasionados a los techos de palma que ascienden a un total de 70 viviendas del lugar y se 
descartó un mayor número de afectaciones en las viviendas. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-rehabilita-la-inspectoria-

de-Santa-Maria-Tzocuilac-tras-precipitacion-atipica&id=30134 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
SINTESIS 

 Cumple SEP con petición de padres de familia de la escuela Esteban de Antuñano  
Ante el bloqueo que realizaron algunos padres de familia en el bulevar Esteban de Antuñano a la altura de la 
prolongación de la 15 de Mayo, quienes exigieron la colocación de una malla de seguridad en la periferia de la 
escuela que se ubica en la zona, el subsecretario de Educación Básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), 

Víctor Manuel Barceló, aseguró que será repuesta la malla de dicho plantel educativo. Cabe mencionar, que esta 
mañana decenas de padres de familias cerraron dicha vialidad, quienes aseguraron que ante los trabajos que se 
realizaron en la exfábrica La Constancia, la malla de la escuela Esteban de Antuñano fue retirada, sin embargo, 
ahora resulta un riesgo para los escolares. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48422:cumple-sep-con-
peticion-de-padres-de-familia-de-la-escuela-esteban-de-antunano&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 En Puebla se criminaliza la pobreza 
En Puebla se criminaliza a los pobres a quienes se les reprime y persigue por el simple hecho de quererse ganar la 
vida de manera honrada, señalaron representantes de organizaciones sociales a candidatos y dirigentes de los 
partidos políticos a quienes indicaron que son los comerciantes informales quienes les han aplaudido en los 
mítines pero cuando terminan las campañas se olvidan que existieron. Durante un encuentro con la asistencia de 
cerca de cuatro mil integrantes del Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas de Puebla (Mosup) el 
representante de los comerciantes de autopartes de la 46 Poniente, Moisés Ruiz Bravo recordó como el 11 de 

mayo de 2011 fueron reprimidos por la Policía Estatal cuando se manifestaban pacíficamente afuera de la 
Secretaría de Finanzas. (Francisco Sánchez)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95614 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Puebla Vigila protesta por obra en río Rabanillo y advierte inundaciones 

La asociación civil Puebla Vigila pronosticó inundaciones en San Pedro Cholula y Puebla, como consecuencia del 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25877:ayuntamiento-de-puebla-pavimentar%C3%A1-500-calles-en-2012-s%C3%B3lo-50-de-concreto&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25877:ayuntamiento-de-puebla-pavimentar%C3%A1-500-calles-en-2012-s%C3%B3lo-50-de-concreto&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-rehabilita-la-inspectoria-de-Santa-Maria-Tzocuilac-tras-precipitacion-atipica&id=30134
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-rehabilita-la-inspectoria-de-Santa-Maria-Tzocuilac-tras-precipitacion-atipica&id=30134
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48422:cumple-sep-con-peticion-de-padres-de-familia-de-la-escuela-esteban-de-antunano&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48422:cumple-sep-con-peticion-de-padres-de-familia-de-la-escuela-esteban-de-antunano&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95614
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llamado colector pluvial del río Rabanillo, una obra que costó 84 millones de pesos y que fue inaugurada esta 
semana por el gobernador Rafael Moreno Valle; es más, aseguró que el proyecto se llevó a cabo sin permisos de 
la Conagua, debido a la modificación del proyecto original, y provocó la tala de más de una centena de árboles 
que estaban protegidos por un amparo. (Fernando Pérez)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34873:puebla-vigila-protesta-por-obra-en-

r%C3%ADo-rabanillo-y-advierte-inundaciones&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En Guadalupe Victoria, piden solución a falta de alumbrado y baches 

Vecinos de la colonia Guadalupe Victoria, ubicada al norte de la ciudad, piden al Ayuntamiento que se 
incrementen los rondines de vigilancia en la zona, ya que las luminarias ubicadas frente a la escuela primaria y 
secundaria ―El Chamizal‖, no funcionan desde hace más de medio año, lo que ha provocado que los jóvenes se 
dediquen a grafitear las paredes de las casas y las escuelas aledañas. En este sentido, el representante de los 
quejosos y vecino de la colonia, Julio César Arceta, aseveró que la falta de iluminación ha provocado un sinfín de 
asaltos, principalmente a estudiantes que llevan ordenadores portáiles o teléfonos móviles. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_guadalupe_victoria_piden_solucion_a_falta_de_alumbrado_y_baches      
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden comerciantes no ser desalojados 
Comerciantes de la organización Vendedores Organizados, que se ubican en la colonia Bosques de Manzanilla, 
solicitaron al Ayuntamiento de Puebla no realizar el desalojo de sus 300 agremiados que se instalan en el 
camellón central de esta colonia, ya que la mayoría son personas de la tercera edad. Al respecto, la líder de esta 

agrupación, Rosa María Calderón Viveros, señaló que este pequeño tianguis que se instala los fines de semana 
está conformado por de personas de la tercera edad que venden chácharas en esta área de la ciudad los sábados 
y domingos y ahora han sido notificados para que sean retirados de sus áreas de trabajo. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-comerciantes-no-ser-
desalojados&id_noticia=43679 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Con vicios ocultos, 800 casas que SARE construyó en Galaxia la Calera 
Vecinos del Fraccionamiento Galaxia La Calera, denunciaron que la empresa SARE incumplió con la reparación de 

las 200 casas que salieron dañadas por la mala construcción de las mismas. De hecho, a más de un año de esta 

queja, SARE solo reparó un total de 60 viviendas de las 200 a las que se había comprometido tras la denuncia de 
los vecinos de que se habían detectado grietas dentro de la construcción recién inauguradas, dejando 
abandonadas un total de 140 casas que requieren una intervención. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Con-vicios-ocultos,-800-casas-
que-SARE-construyó-en-Galaxia-la-Calera&id_noticia=43677 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Ayer se acordó que Capcce y Ayuntamiento repondrán la malla que protege a alumnos de las escuelas del 

crucero de la Constancia que cerraron en horas de la mañana el tráfico en este crucero. 
 El Ayuntamiento de Puebla anuncia que va a pavimentar un total de 246 calles. 

 
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34873:puebla-vigila-protesta-por-obra-en-r%C3%ADo-rabanillo-y-advierte-inundaciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34873:puebla-vigila-protesta-por-obra-en-r%C3%ADo-rabanillo-y-advierte-inundaciones&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_guadalupe_victoria_piden_solucion_a_falta_de_alumbrado_y_baches
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-comerciantes-no-ser-desalojados&id_noticia=43679
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-comerciantes-no-ser-desalojados&id_noticia=43679
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Con-vicios-ocultos,-800-casas-que-SARE-construyó-en-Galaxia-la-Calera&id_noticia=43677
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Con-vicios-ocultos,-800-casas-que-SARE-construyó-en-Galaxia-la-Calera&id_noticia=43677
http://www.contraparteinformativa.com/
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ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 115 mdp son los que erogará el Ayuntamiento de Puebla este año para realizar obras en diferentes puntos 

del municipio de los cuales, algunos de ellos serán para pavimentar calles, según dio a conocer Felipe 
Velázquez.  

 Se iniciará la construcción de la gasolinera de la 25.  
 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Estadísticas, estas estadísticas son datos duros que la verdad hay que considerar dos muertos al día por 

exceso de velocidad y alcohol, ese es el reporte oficial que se tiene de las autoridades y que se debe 
considerar.  

 Muertes por alcohol en Puebla, así se llama un programa nuevo que están arrancando y que requiere de la 
participación de todos, cero muertes por alcohol en Puebla, un programa en donde las universidades y el 
gobierno, van a trabajar de manera conjunta para revertir los números de las muertes, los accidentes, los 
percances automovilísticos sobre las infracciones, 864 por conducir en estado de ebriedad en el 2011, 

también se me hacen muchas hay que bajarlas, cuando se toma no hay que compartir el volante.  

 Ya esta licitando el Ayuntamiento un paquete de obras para las juntas auxiliares y también para colonias, 
barrios de esta ciudad, estén pendientes lo vamos a platicar más adelante.  

 Sobre las gasolineras, ya van abrir otra en la 25 oriente, dicen que cumple con todas las medidas de 
seguridad, así que allí va, no hay vuelta de hoja, se va abrir.  

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La dirección de protección civil reporto un total de 49 casas dañadas por una granizada atípica que azoto 
en Santa María Tzocuilco, así lo dio a conocer  su titular Gustavo Ariza quien refirió que aun se realizan las 

evaluaciones de los daños, sin embargo las famitas fueron apoyadas con colchonetas, cobertores y 

también despensas   
 La Secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Publica Municipal anunciaron un programa de pavimentación el 

cual contempla una inversión de 115 millones de pesos  el  10% será destinados para trabajos concreto 
hidráulico. 

  
 

 
 
 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Dignar y hacer las denuncias oportunamente es papel de todos los habitantes, y en el mirador se 
organizaron para implementar el plan ―Vecino Vigilante‖. 

 Ambulantes de la Organización Fuerza Dos mil no cumplieron, salieron a parar a la vía pública como ultima 
alternativa para obtener sustento económico, no obstante los informales están dialogando con la autoridad 
para  lograr acuerdos. 

 Después de que la Secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal prohibiera estacionarse en 
extrema derecha sobre la 25 pte. las ventas de la zona comercial  cayeron en un 50%. 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Incendio en la escuela Héroes de Reforma, alumnos prenden fuego a una palmera, tuvieron que ser 
desalojados salones del la zona del kinder. 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Listos Alcalá, Bartlett, Islas y Lozano para el debate 
Por primera vez en la historia política de Puebla este jueves se llevará a cabo un debate entre los candidatos de 
las primeras fórmulas al Senado de la República, organizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). A las 
20:00 horas en el hotel Camino Real La Vista iniciará el encuentro entre Blanca Alcalá Ruiz (PRI-PVEM), Javier 
Lozano Alarcón (PAN), Manuel Bartlett Díaz (PRD-PT-MC) y Víctor Hugo Islas Hernández (Nueva Alianza). En esta 

ubicación se instalará una sala especial donde se colocarán los atriles de los cuatro abanderados que confirmaron 

su asistencia a este ejercicio democrático, en cuya organización no participa la Junta Local del Instituto Federal 
Electoral.  (Efrain Nuñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2563126.htm 
 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Regresa la calma a Tlachichuca tras la entrega de fertilizante a sus pobladores 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó que ayer se inició la entrega de 300 

toneladas de fertilizante en Tlachichuca, con el objetivo de desactivar la inconformidad de los habitantes, quienes 
retuvieron amarrado al delegado de la dependencia. Tras la reunión del gabinete de seguridad y justicia, el 
funcionario estatal explicó que la tarde del martes personal de la Secretaría de Desarrollo Rural recibió las 300 
toneladas de fertilizante, por lo que el personal inició ayer el reparto en las localidades de Las Capillas y La 
Libertad. Asimismo, se dotará al resto de las comunidades que fueron acordadas con las autoridades municipales, 

con lo que se apoyará a mil agricultores, en su mayoría productores de maíz y frijol, quienes habrán de abonar 
poco más de 3 mil hectáreas para el presente ciclo agrícola primavera- verano 2012. (Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2563127.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Motiva Moreno Valle a jóvenes a concluir una carrera universitaria  
El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, entregó computadoras portátiles a mil alumnos de primero y 
segundo año de secundaria, quienes obtuvieron las mejores calificaciones en la Evaluación Nacional del Logro 
Académico en Centros Escolares (Enlace) 2011. Durante la entrega en el Centro de Convenciones William O. 
Jenkins, el mandatario se comprometió a que la falta de recursos económicos no será un obstáculo para que los 

estudiantes poblanos continúen estudiando hasta concluir una carrera universitaria. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2563128.htm 
 

 
 

EL HERALDO 

 Niegan que rescate de concesión sea mal mensaje para inversionistas 
El gobierno del estado de Puebla rechazó que con el rescate de la concesión para la construcción del Libramiento 
Poniente se ahuyenten las inversiones. Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, dijo que se 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2563126.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2563127.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2563128.htm
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está impulsando el "Estado de Derecho". El encargado de la política interna consideró que el mensaje que se envía 
a inversionistas es alentador, aún cuando OHL anunció el inicio de acciones legales en contra del gobierno del 
estado por la afectación que consideran sufrieron. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47354-niegan-que-rescate-de-concesion-sea-mal-mensaje-para-
inversionistas 
 

EL HERALDO 

 Invita G2G a votar por Vázquez Mota 
Gabriel Hinojosa Rivero, ex presidente municipal panista de Puebla, quien se autodenomina cabeza del Gobierno 

de Segunda Generación (G2G), exhortó a los poblanos a votar por la candidata de Acción Nacional a la Presidencia 
de la República, Josefina Vázquez Mota, porque dice "es la que ha trabajado mejor". En rueda de prensa, Hinojosa 
Rivero, quien renunció a su afiliación de panista y quien generalmente cuestiona al partido blanquiazul, en esta 
ocasión, salió a invitar a los poblanos al voto por Vázquez Mota, pues dijo que ha demostrado buenos proyectos 
para sacar adelante al país. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47349-invita-g2g-a-votar-por-vazquez-mota 
 

 
  
SINTESIS 

 Califica Víctor Hugo Islas como “soberbio” a Bartlett Díaz 

Como un gobernante ―represor, prepotente y soberbio‖ calificó el candidato al Senado de la república por Nueva 
Alianza, Víctor Hugo Islas, a su contrincante por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, pues refirió que 

es así como lo recuerdan los poblanos, aunque ahora quiera verse como izquierdista. Esto en contestación a la 
declaración que emitió en días pasados el candidato Bartlett Díaz, en torno a que Nueva Alianza es un partido que 
recluyó a los ―priistas desempleados‖, pues el aliancista dijo que los ciudadanos no tienen un buen recuerdo del 
expriista durante su gestión como gobernador de la entidad. (Esther Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Dentro de la normalidad investigación del OFS: Manzanilla Prieto 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, calificó como normal la investigación que la 
Secretaría de la Contraloría y el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) inició a la CAIP. Es más, dijo estar 
sorprendido con los cuestionamientos de los reporteros sobre este tema, porque ―nunca había escuchado una 
pregunta de este estilo‖. En este sentido, subrayó que tanto la Contraloría como el Orfise tienen cientos de 
expedientes en estudio de todas las áreas del gobierno estatal y de sus funcionarios, por lo que esta investigación 

no debe considerarse como fuera de lo normal. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
 
INTOLERANCIA  

 Sigo siendo el dueño del Puebla: Henaine 
En entrevista telefónica en el programa ―En Línea Deportiva‖, el dueño del equipo Puebla Ricardo Henaine, declaró 
que sus acciones no están en venta y por ello mantiene los planes en contratación de refuerzos de cara al torneo 
Clausura 2012. "Es un ambiente que la verdad lo único que hace es confundir. Desde que tengo el equipo hay una 
serie de gentes que según quiere muchos al club pero en realidad no lo quieren, en verdad lo quieren perjudicar, 
lo que no quieren es que yo esté  por eso puedo decirte que tengo dos noticias, una buena y la otra mala. La 

mala es que el equipo no se vende y no se va a otro estado, la buena es que sigo como dueño‖, dijo el 
empresario. (Huber García) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95618 

  
INTOLERANCIA  

 Insiste Fernando Morales en mantener la calma 
El delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional, Fernando Morales Martínez anunció que en el 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47354-niegan-que-rescate-de-concesion-sea-mal-mensaje-para-inversionistas
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/47354-niegan-que-rescate-de-concesion-sea-mal-mensaje-para-inversionistas
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47349-invita-g2g-a-votar-por-vazquez-mota
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95618


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 31 de Mayo de 2012 

 
 

 10 

último mes de campaña recomienda a los demás partidos que sus dirigentes y candidatos tomen ―Dalay‖ para 
mantener la calma y evitar caer en las descalificaciones que en nada abonan al proceso democrático que quieren 
los ciudadanos. En entrevista el dirigente priísta informó que de acuerdo a las últimas encuestas en la capital se 
tiene ventaja en tres de los cuatro distritos, y en el interior hay lugares como Ajalpan donde la ventaja es de 
prácticamente 30 puntos. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95617  

 
INTOLERANCIA  

 Policías bajo proceso por conflicto en Tlachichuca 

Tres policías estatales se encuentran bajo proceso de investigación por la agresión a reporteros durante el 

operativo efectuado el pasado lunes en el municipio de Tlachichuca, indicó el secretario de Seguridad Pública, 
Ardelio Vargas Fosado. Mientras tanto, en el zócalo de la ciudad de Puebla, alrededor de 30 comunicadores 
realizaron una protesta por las agresiones. ―Las operaciones no son tablas gimnásticas, yo platiqué antes con 
ustedes, les dije donde se colocaran porque iba a ser muy rápido, para evitar un daño‖. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95615 

 
INTOLERANCIA  

 Maestros poblanos se someterían a evaluación 
Aunque hay tres Estados en el país, que ya cancelaron la aplicación de la Evaluación Universal para sus maestros, 
el Secretario de Educación Pública (SEP) del Estado de Puebla, Luis Maldonado Venegas, aseguró que los docentes 
de la entidad, están dispuestos  someterse a ese esquema, ―pero quieren información y claridad para hacerlo con 
pleno compromiso‖. Ante eso, el funcionario del gobierno poblano, descartó que en la entidad se presenten casos 

de toma de escuelas y de suspensión de actividades escolares, porque la disidencia poblana se reduce a 
solamente unos 40 docentes de la región de Tehuacán, ―aquí el magisterio está muy comprometido‖. (Samuel 
Vera)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95610 

 
INTOLERANCIA  

 Busca Puebla la media nacional en ENLACE 
Al asegurar que en el Estado de Puebla, no hay rechazo para el Examen Nacional de Logro Académico en Centros 
Escolares (ENLACE) y los maestros y estudiantes están deseosos, interesados y preparados para presentar la 
prueba, el subsecretario de Educación Básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Víctor Manuel Barceló 
Rodríguez, reveló que la meta propuesta por el gobierno poblano, es superar los logros del año pasado y 

mantenerse sobre la media nacional en los indicadores de aprovechamiento. (Samuel Vera)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95609 

  

 
 

CAMBIO 

 Demandas del SNTE sujetas al presupuesto del estado 
Luego de informar que las negociaciones salariales entre la SEP y SNTE en Puebla no se frenarán por las 
elecciones, Luis Maldonado Venegas confió que en 15 días se llegará a un acuerdo final y reiteró que el 
cumplimiento de las 500 peticiones de las secciones 23 y 51 dependerán de la disponibilidad de recursos de la 
administración estatal. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-elv-demandas-del-snte-sujetas-al-

presupuesto-del-estado.php 
 

CAMBIO 

 Candidatos realizan ensayo en Camino Real 
Ayer por la noche los representantes de los candidatos del PRI, PAN, Movimiento Progresista y Panal acudieron al 
hotel Camino Real La Vista para conocer cómo se realizará la producción del debate a celebrarse esta noche. 
Marcelo García Almaguer, quien se encargará de encabezar al equipo de Puebla TV, se encargó de mostrarles la 
logística que se seguirá para la transmisión del evento, las distancias de cámaras con respecto a cada candidato, 

los tipos de encuadres que se harán, la iluminación y la forma en que se les avisará que sus tiempos de 
participación se agotaron. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95617
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95615
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95610
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95609
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-elv-demandas-del-snte-sujetas-al-presupuesto-del-estado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-elv-demandas-del-snte-sujetas-al-presupuesto-del-estado.php
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http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-staff-candidatos-realizan-ensayo-en-
camino-real.php 
 
CAMBIO 

 También Tití quiere debate entre las segundas fórmulas 
Ante la débil imagen que ha proyectado, la panista Augusta Díaz de Rivera intentó ganar un poco de 
protagonismo y planteó un debate entre los candidatos al Senado que compiten en segunda fórmula, aunque su 
contrincante Lucero Saldaña le ganó la propuesta hace un mes. Opacada por la presencia de Javier Lozano 

Alarcón como titular de la primera fórmula, Tití propuso un debate entre las segundas fórmulas representadas por 

Lucero Saldaña del PRI, Enoé González Cabrera de Nueva Alianza y Armando Etcheverry del PT. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-xoc-tambi-n-tit-quiere-debate-entre-
las-segundas-f-rmulas.php 
 
CAMBIO 

 Aurorita González suma otra denuncia, ahora de la Fenapaf 
La Federación Nacional de Padres de Familia, al igual que la SEP, presentó una denuncia penal en contra de 
Aurora González de Rosas por usurpación de funciones, anunció Luis Maldonado Venegas, titular de la 

dependencia. Al dejar en claro que no entrará en polémicas mediáticas con González de Rosas, el secretario de 
Educación Pública detalló que la denuncia penal que presentó la SEP en semanas pasadas ya le corresponderá a la 
autoridad ministerial requerirla y demandarle la comprobación que dice ella tener como representante ―situación 
que no lo va a tener‖. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-elv-aurorita-gonz-lez-suma-otra-

denuncia-ahora-de-la-fenapaf.php 
 

CAMBIO 

 Hinojosa regresa al redil panista 
Ante el desplome en las encuestas de la candidata del PAN a Los Pinos, Josefina Vázquez Mota, el primo de Felipe 

Calderón e impulsor de la campaña del voto nulo y de las candidaturas ciudadanas, Gabriel Hinojosa Rivero, se 
convirtió en uno de sus promotores del voto en Puebla. En rueda de prensa, el también líder de la organización 
G2G defendió su postura al asegurar que no se trata de una incongruencia, dado que el movimiento siempre ha 
apostado por una Reforma Política que abone a la democracia, la cual -dijo- sólo tiene posibilidad con la 
blanquiazul. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-luz-hinojosa-promover-a-josefina-en-

puebla.php 

 
CAMBIO 

 Sindicatos forman frente contra Lozano Alarcón 
La campaña de desprestigió en contra de Javier Lozano Alarcón se intensificó, pues se conformó un frente de 
sindicatos para informar a las bases de trabajadores los abusos que cometió a su paso al frente de la Secretaría 
del Trabajo y Previsión Social, con el fin de evitar que gane la senaduría el próximo 1 de julio. Encabezados por el 
Sindicato Mexicano de Electricistas, las organizaciones que participan en este grupo son el Sindicato de Mexicana 

de Aviación, los maestros disidentes de Puebla, el Sindicato del Ayuntamiento de Puebla, la 28 de Octubre y los 
trabajadores de la BUAP, mostraron su repudio a la candidatura de Lozano, pues lo consideran un ―cínico‖ en 
busca del Senado. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-osv-sindicatos-forman-frente-contra-
lozano-alarc-n.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 La ley Lozano no pasará, garantizan sindicatos al crear frente de defensa del trabajo 
La ley Lozano, que atenta contra el derecho al trabajo y al salario justo no pasara en el Senado de la República, 
garantizaron ayer los integrantes de 30 sindicatos y organizaciones de la sociedad civil. En un foro celebrado en el 
centro de la capital poblana, donde participaron cerca de mil trabajadores, los dirigentes sindicales expusieron 

que desde hace décadas el país padece un escenario agresivo en contra del sector laboral, mismo que se agravó 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-staff-candidatos-realizan-ensayo-en-camino-real.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-staff-candidatos-realizan-ensayo-en-camino-real.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-xoc-tambi-n-tit-quiere-debate-entre-las-segundas-f-rmulas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-xoc-tambi-n-tit-quiere-debate-entre-las-segundas-f-rmulas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-elv-aurorita-gonz-lez-suma-otra-denuncia-ahora-de-la-fenapaf.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-elv-aurorita-gonz-lez-suma-otra-denuncia-ahora-de-la-fenapaf.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-luz-hinojosa-promover-a-josefina-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-luz-hinojosa-promover-a-josefina-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-osv-sindicatos-forman-frente-contra-lozano-alarc-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-310512-osv-sindicatos-forman-frente-contra-lozano-alarc-n.php
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con los 12 años que el PAN lleva en el gobierno federal. Por ello resaltaron la necesidad de impedir que Lozano 
Alarcón llegue al Senado. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ley-lozano-no-pasara-garantizan-sindicatos-al-crear-
frente-de-defensa-del-trabajo_id_8490.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Las revisiones a la CAIP, "un intento de control" del gobierno, señaló la Amedi 
El secretario del capítulo Puebla de la Amedi Roberto Alonso, consideró que las auditorías realizadas a la CAIP 
podrían entenderse como ―un intento de control‖ por parte del gobierno del estado, lo cual ―sería muy lamentable 

en un estado democrático‖. Roberto Alonso indicó que la administración estatal debe preocuparse por mejorar las 

condiciones del organismo garante, a través de la ampliación de su presupuesto, en lugar de buscar mecanismos 
―burdos‖ y ―rústicos‖ para controlar a la CAIP y a sus comisionados. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-revisiones-a-la-caip-un-intento-de-control-del-
gobierno-senalo-la-amedi_id_8509.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Miembros del gabinete despachan desde NY y rentan propiedades en La Vista: PMC 
Al denunciar excesos en el manejo de los recursos públicos de parte de algunos funcionarios de la administración 
estatal, el representante legislativo de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, anunció que gestionará 
la aprobación de una Ley de Austeridad que amarraría las manos a los integrantes del gabinete morenovallista. La 
entrada en vigor de la nueva normativa permitiría al estado un ahorro presupuestal de entre mil 500 y 2 mil 
millones de pesos anuales, aseguró el representante popular en una conferencia de medios. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/miembros-del-gabinete-despachan-desde-ny-y-rentan-
propiedades-en-la-vista-pmc_id_8456.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

  Organizan alumnos de la UAP encuentros con el gabinete propuesto por AMLO 

Alumnos de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional de 
Jóvenes y Estudiantes (Morenaje), presentaron el segundo Ciclo de Conferencias Hacia la regeneración de México, 
que se realizará en la Facultad de Filosofía y Letras (FFL) de la institución. El encuentro iniciará el próximo 6 de 
junio, a las 10 horas en el Auditorio Elena Garro de la FFL de la UAP, donde se presentará el caricaturista y 
analista político Rafael Barajas Durán ―el Fisgón‖, colaborador del periódico La Jornada. Ese mismo día, el monero 
se presentará a las 13 horas en el Auditorio Mártires de Tlatelolco de la Preparatoria 2 de Octubre. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organizan-alumnos-de-la-uap-encuentros-con-el-gabinete-
propuesto-por-amlo_id_8510.html    

 

 
 

MILENIO  

 Se ingresaron al penal de Tepexi a 6 pobladores de Tlachichuca: SGG 
La Procuraduría General de Justicia ejerció acción penal contra seis pobladores de Tlachichuca, quienes fueron 
acusados de los delitos de motín y privación ilegal de la libertad del delegado de la Secretaría General de 
Gobierno de Ciudad Serdán. Durante la reunión del gabinete de seguridad, encabezada por el secretario General 
de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto confirmó que el gobierno del estado sufragará los gastos de 
hospitalización de Israel Paredes Pérez, de 24 años de edad, quien resultó herido de un disparo de arma de fuego 

y cuyo estado de salud es delicado, debido a que presenta tres perforaciones en el abdomen. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b2271562780717f4f23    
 

MILENIO  

 Reinician SEP y SNTE mesas de negociación para lograr acuerdo 2012  
Las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y la Secretaría de Educación 
Pública (SEP) reiniciaron los trabajos para analizar más de 500 puntos con el objetivo de llegar a un acuerdo de 
mejoras laborales, de capacitación y salarial para más de 76 mil docentes del sistema público. Dentro de los 
puntos que se abordan en las meses de negociación se encuentran: replicar el aumento de 4.25 directo al salario 

y 1.5 por ciento en prestaciones; una bolsa de 150 millones de pesos para capacitación en inglés matemáticas y 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ley-lozano-no-pasara-garantizan-sindicatos-al-crear-frente-de-defensa-del-trabajo_id_8490.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-ley-lozano-no-pasara-garantizan-sindicatos-al-crear-frente-de-defensa-del-trabajo_id_8490.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-revisiones-a-la-caip-un-intento-de-control-del-gobierno-senalo-la-amedi_id_8509.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-revisiones-a-la-caip-un-intento-de-control-del-gobierno-senalo-la-amedi_id_8509.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/miembros-del-gabinete-despachan-desde-ny-y-rentan-propiedades-en-la-vista-pmc_id_8456.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/miembros-del-gabinete-despachan-desde-ny-y-rentan-propiedades-en-la-vista-pmc_id_8456.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organizan-alumnos-de-la-uap-encuentros-con-el-gabinete-propuesto-por-amlo_id_8510.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organizan-alumnos-de-la-uap-encuentros-con-el-gabinete-propuesto-por-amlo_id_8510.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b2271562780717f4f23
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manejo de tecnologías; y mayor infraestructura para escuelas públicas. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b227156278071b2fb92  
 
MILENIO  

 Anuncia Martín Esparza alianza sindical contra Lozano y reforma laboral 
El líder del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), Martín Esparza Flores anunció la integración de la Alianza 
Sindical y Social Poblana en contra de la reforma laboral y del aspirante de Acción Nacional al Senado de la 
República, Javier Lozano Alarcón. Tras refrendar la promoción al voto a favor del candidato a la presidencia por 

las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, el dirigente de los electricistas sentenció que el 1 de julio habrá 

voto de castigo para los panistas. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b227156278071b1b95b  
 
MILENIO  

 Promoverá G2G voto a favor de Josefina Vázquez Mota 
El movimiento denominado Gobierno de Segunda Generación (G2G) promoverá el voto a favor de la candidata del 
PAN a la presidencia, Josefina Vázquez Mota, anunció Gabriel Hinojosa Rivero, líder de la agrupación. A decir del 
exalcalde de Puebla el apoyo no es el partido Acción Nacional, sino para la presidenciable, quien sí está dispuesta 

a que se promueva y valide la creación de partidos políticos municipales. Hinojosa Rivero precisó que a diferencia 
de la elección federal intermedia de 2009, en la cual promovieron el voto nulo, en la contienda de este año es 
necesario evitar el regreso del PRI a través del candidato Enrique Peña Nieto. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b2271562780719afdc3  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Mototaxistas darán voto de castigo al PAN y marcharán el 7 de junio  

Mototaxistas ejercerán un voto de castigo en contra del Partido Acción Nacional (PAN) en las elecciones del 1 de 
julio, como respuesta a la política de transporte implementada por la administración de Rafael Moreno Valle, que 
aseguran tiene en crisis a los transportistas del estado. En conferencia de prensa, Alejandro Tapia Cortés, anunció 
además una movilización para el próximo 7 de junio, a modo de protesta contra la medida adoptada por el 
gobierno estatal para la desaparición de mototaxis en 41 municipios de la entidad. (Silvia Luna) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34859:mototaxistas-darán-voto-de-castigo-al-
pan-y-marcharán-el-7-de-junio&Itemid=332 
 
 

E-CONSULTA 

 Conforma líder del SME alianza contra la reforma laboral y Lozano Alarcón 

El secretario general del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), Martín Esparza Flores, anunció la 
conformación de la Alianza Sindical y Social en contra de la Reforma Laboral y del candidato del Partido Acción 
Nacional al Senado, Javier Lozano Alarcón. Al visitar la Angelópolis para declarar la promoción al voto a favor del 
candidato presidencia de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, el líder del SME  aseguró que se está 
trabajando en la construcción de una central de trabajadores que sea capaz de detener la reforma laboral que 
calificó como regresiva. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34865:conforma-líder-del-sme-alianza-contra-

la-reforma-laboral-y-lozano-alarcón&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Tocan acciones de OHL en México el precio más bajo de su historia 

Aunque después de conocerse el inicio de un juicio de garantías por parte de la empresa OHL de México para 
recuperar la concesión del Libramiento Norte de la ciudad de Puebla, sus acciones bursátiles tuvieron un repunte, 
la decisión del Juzgado Tercero de Distrito de negar la suspensión provisional contuvo y revirtió el avance. El 
pasado lunes, en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), los títulos bursátiles OHLMEX terminaron en 15.50 pesos, 
después que el jueves anterior llegaron a 15. Para el martes, el importe rebasó los 16 pesos y comenzó a caer 
cuando se supo la resolución judicial, según analistas consultados por e-consulta. (Fernando Pérez)  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34877:tocan-acciones-de-ohl-en-
m%C3%A9xico-el-precio-m%C3%A1s-bajo-de-su-historia&Itemid=332 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b227156278071b2fb92
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b227156278071b1b95b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/906834f721b55b2271562780719afdc3
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34859:mototaxistas-darán-voto-de-castigo-al-pan-y-marcharán-el-7-de-junio&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34859:mototaxistas-darán-voto-de-castigo-al-pan-y-marcharán-el-7-de-junio&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34865:conforma-líder-del-sme-alianza-contra-la-reforma-laboral-y-lozano-alarcón&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34865:conforma-líder-del-sme-alianza-contra-la-reforma-laboral-y-lozano-alarcón&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34877:tocan-acciones-de-ohl-en-m%C3%A9xico-el-precio-m%C3%A1s-bajo-de-su-historia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34877:tocan-acciones-de-ohl-en-m%C3%A9xico-el-precio-m%C3%A1s-bajo-de-su-historia&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Bartlett, por su edad, sin claridad de ideas: Fernando Morales 
Después de que el candidato al Senado Manuel Bartlett Díaz señaló que el dirigente estatal del PRI, Fernando 
Morales Martínez, fue impuesto por el gobernador Rafael Moreno Valle, el priista respondió que la edad —
avanzada— del ex gobernador le resta claridad en las ideas, así como a su candidato a la Presidencia de la 
República, Andrés Manuel López Obrador. (Claudia Lemuz)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34876:bartlett-por-su-edad-sin-claridad-de-
ideas-fernando-morales&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Sancionará la SSP a granaderos que atacaron a reporteros en Tlachichuca 

El secretario de Seguridad Pública de la entidad, Ardelio Vargas Fosado, aseguró que los granaderos que 
agredieron a los reporteros durante el operativo en Tlachichuca serán sancionados y adelantó que por ahora son 
tres agentes involucrados y que están sometidos a investigación en el Departamento de Asuntos Internos. En 
rueda de prensa, el funcionario justificó, como en otras ocasiones, la violencia ejercida por los uniformados 
durante el desalojo de manifestantes el pasado lunes, en el cual se rescató al delegado de la Secretaría General 
de Gobierno en Ciudad Serdán, Isaac Alfredo Collantes Cabañas, que fue tomado como rehén por los pobladores. 
(Diana Jiménez)  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34871:sancionar%C3%A1-la-ssp-a-granaderos-
que-atacaron-a-reporteros-en-tlachichuca&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Movimiento Ciudadano busca promover ley de austeridad 

Para terminar con el uso de los recursos públicos que se ha hecho de manera ―irresponsable, grosera y ofensiva‖ 
el Partido Movimiento Ciudadano (MC) promoverá la aprobación de la Ley de Austeridad para el estado de Puebla 
durante el segundo periodo ordinario de sesiones de la LVIII legislatura. El diputado, José Juan Espinosa Torres, 
señaló que la intención fundamental de esta iniciativa es evitar el dispendio de los recursos públicos en el pago de 
facturas de servicio de telefonía móvil, renta de vehículos y la contratación de despachos externos. (Julio César 
Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/movimiento_ciudadano_busca_promover_ley_de_austeridad 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno de Puebla destinará 15 mdp para implementar juicios orales 
Para modernizar el sistema de procuración de justicia y avanzar en la implementación de juicios orales, este año 
el Gobierno estatal destinará 15 millones de pesos, mientras que la Federación aportará 50 millones de pesos 
adicionales. De acuerdo con el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, con esta 
modernización se busca tener un sistema eficaz, rápido y transparente, que permita que los delitos que no son 
graves se resuelvan mediante un proceso de mediación y los que sí lo son, a través de un juicio oral. (Alejandra 

Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_de_puebla_destinara_15_mdp_para_implementar_juicios_orales 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Bartlett reta a Sicilia a demostrar sus dichos con hechos 
El candidato del Movimiento Progresista al Senado de la República Manuel Bartlett Díaz retó al escritor Javier 
Sicilia a que demuestre con hechos si durante sus etapas como funcionario público se ha conducido como un 

político represor. En entrevista, tras concluir una reunión que sostuvo el exgobernador de Puebla con integrantes 
del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señaló que el ―poeta está en las nubes‖. Por otro lado, Bartlett Díaz, 

aseguró que en el debate entre candidatos al Senado a realizarse este jueves, no llevará guantes, tampoco 
responderá a los ataques de sus adversarios y simplemente -precisó- expondrá los temas que le interesan al 
empresariado poblano. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/bartlett_reta_a_sicilia_a_demostrhos_con_hechos 
 

 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34876:bartlett-por-su-edad-sin-claridad-de-ideas-fernando-morales&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34876:bartlett-por-su-edad-sin-claridad-de-ideas-fernando-morales&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34871:sancionar%C3%A1-la-ssp-a-granaderos-que-atacaron-a-reporteros-en-tlachichuca&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34871:sancionar%C3%A1-la-ssp-a-granaderos-que-atacaron-a-reporteros-en-tlachichuca&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/movimiento_ciudadano_busca_promover_ley_de_austeridad
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_de_puebla_destinara_15_mdp_para_implementar_juicios_orales
http://periodicodigital.com.mx/notas/bartlett_reta_a_sicilia_a_demostrhos_con_hechos
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PUEBLA ONLINE 

 Un hombre fue herido de bala en desalojo de Tlachichuca, confirma la SGG 
El titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reconoció que durante los hechos 
registrados el pasado lunes por la tarde en el municipio de  Tlachichuca, Israel Paredes Pérez de 24 años de edad 
resultó gravemente herido por arma de fuego. El lesionado actualmente se encuentra internado en el Hospital 
General de Tepeaca y hasta el momento se desconoce la identidad de la persona que provocó la herida, respecto 

a los  gastos que generará su hospitalización la Secretaría de Salud se hará cargo.  (Dulce Gómez) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25876:un-hombre-fue-herido-de-
bala-en-desalojo-de-tlachichuca-confirma-la-sgg&Itemid=126 
 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Se castigará a granaderos que agredieron a reporteros: Ardelio Vargas 
Luego de justificar el uso de la fuerza excesiva, el secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas 
Fosado, dijo que se procederá en contra de los granaderos que agredieron a representantes de los medios 
durante las acciones ejercidas durante el desalojo de manifestantes para retomar el control en Tlachichuca. El 
funcionario estatal, señaló que hasta el momento son tres los policías involucrados en estos actos de abuso de 

autoridad y son investigados por el Departamento de Asuntos Internos. Pero aclaró en rueda de prensa que antes 

de intervenir, él mismo pidió a los reporteros resguardarse en lugares seguros y, como no lo hicieron, durante el 
operativo los uniformados no distinguieron a los periodistas y por eso los pasaron a traer. (Andrés Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-castigara-a-granaderos-
que-agredieron-a-reporteros:-Ardelio-Vargas&id=30135 
 
RETO DIARIO 

 Localizan toma clandestina en Acatzingo 
La Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, informa que esta 

mañana se recibió un reporte por parte del número de emergencias 066, respecto de una toma clandestina en el 
Barrio de Guadalupe, en el municipio de Acatzingo. Al lugar acudió personal de Protección Civil Estatal, Protección 
Civil y Seguridad Pública de Acatzingo, Bomberos, el Ministerio Público de Tepeaca, así como la Policía Municipal y 
Ministerial, quienes localizaron en el lugar una camioneta, marca Dodge, de tres toneladas, con cinco depósitos 
llenos de gasolina. (Reto Diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Localizan-toma-clandestina-
en-Acatzingo&id=30121 

 
RETO DIARIO 

 Somos una fuerza real y vamos a ganar con el apoyo de la gente: Dóger 

Al realizar una gira por la Unidad Habitacional Vicente Budib, el candidato a diputado federal en el distrito 6 de la 
Coalición Compromiso por México, Enrique Dóger Guerrero dijo que la fuerza que está detrás es real, con gente 
comprometida y por eso van a ganar este 1 de julio. A menos de treinta días para poder hacer campaña, explicó 
que el contacto cercano con la gente es una de las mejores formas para exponer la propuesta de trabajo y 
convencerlos de que representa la mejor opción. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Somos-una-fuerza-real-y-

vamos-a-ganar-con-el-apoyo-de-la-gente:-Doger&id=30119 
 

RETO DIARIO 

 Se procederá contra participantes en robo de documentos del Orfise 
En breve se podría iniciar un proceso penal en contra de otras personas que hayan participado en el robo de 
documentos oficiales del Órgano de Fiscalización Superior (Orfise), documentación que contiene cuentas públicas 
de Mario Marín, señaló el Procurador General de Justicia de Puebla, Víctor Carrancá Bourget. El procurador de 
Justicia, indicó que los procesos que se iniciarán, serán adicionales a los ya comenzados por la dependencia a su 
cargo en contra del ex auditor General del Orfise, Víctor Manuel Hernández Quintana, por el delito de robo, 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25876:un-hombre-fue-herido-de-bala-en-desalojo-de-tlachichuca-confirma-la-sgg&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25876:un-hombre-fue-herido-de-bala-en-desalojo-de-tlachichuca-confirma-la-sgg&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-castigara-a-granaderos-que-agredieron-a-reporteros:-Ardelio-Vargas&id=30135
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-castigara-a-granaderos-que-agredieron-a-reporteros:-Ardelio-Vargas&id=30135
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Localizan-toma-clandestina-en-Acatzingo&id=30121
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Localizan-toma-clandestina-en-Acatzingo&id=30121
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Somos-una-fuerza-real-y-vamos-a-ganar-con-el-apoyo-de-la-gente:-Doger&id=30119
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Somos-una-fuerza-real-y-vamos-a-ganar-con-el-apoyo-de-la-gente:-Doger&id=30119
http://www.pueblaonline.com.mx/
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iniciado el año próximo pasado, luego de que el mes de octubre fuera sustraída papelería oficial de dos bodegas 
del Órgano de Fiscalización. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-procedera-contra-
participantes-en-robo-de-documentos-del-Orfise&id=30127 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Congrega asamblea a más de 54 universidades 

El movimiento #YoSoy132 llevó a cabo la primera asamblea general de estudiantes que congregó a más de 54 
universidades de todo el país, y mediante la cual intregrarán una agenda política de trabajo de frente a la elección 
presidencial y para después del 1 de julio. Los jóvenes anunciaron que tienen contactos con movimientos similares 
en Europa y Estados Unidos, de quienes tomarán recomendaciones y consejos para organizarse de manera exitosa. 
El movimiento, que convocó a miles de jóvenes, integró 15 mesas temáticas sobre definición política del 
movimiento, medios de comunicación, educación, ciencia y tecnología. (Alberto Morales) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39573.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Demandan a FCH acelerar licitación de cadena de Tv 
Alejandro Puente, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones (Canitec) hizo un 

llamado al gobierno federal para acelerar la licitación de una tercera cadena de televisión abierta nacional, así como 
mejorar la competencia mediante una regulación eficiente en los mercados de telecomunicaciones y de 
radiodifusión. ―Le proponemos respetuosamente que promueva en el México de este tiempo una nueva etapa de 

apertura en la televisión mexicana, por la vía de la licitación de una tercera cadena nacional de televisión abierta‖, 
dijo Puente al presidente Felipe Calderón en el marco de la inauguración de Expo Canitec 2012. (Ramiro Alonso) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39574.html     

 
EL UNIVERSAL  

 Condena EU los ataques a Sabritas 
Estados Unidos condenó los ataques del pasado fin de semana contra bodegas y vehículos de la empresa Sabritas y 
refrendó su apoyo a los esfuerzos del presidente Felipe Calderón Hinojosa contra los grupos criminales. Ayer, 

autoridades incrementaron la vigilancia a las instalaciones de la subsidiaria mexicana de PepsiCo, luego de que 

fuera blanco de ataques presuntamente por parte de un cártel del narcotráfico en cinco ciudades de Michoacán y 
Guanajuato, el sábado pasado. Desde los incendios, alrededor de 100 policías estatales y federales resguardan los 
centros de distribución de Sabritas, dijo Julio Hernández, vocero del gobierno de Michoacán. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39575.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Y la vuelve a hacer 

Ardelio Vargas Fosado, el secretario de Seguridad Pública del Estado una vez más ordenó golpear periodistas, 
con el pretexto de imponer el orden. 
Es ridículo pensar que Ardelio Vargas no tuvo nada que ver en la agresión a periodistas, cuando hay 
antecedentes de represión es su modus vivindi. 
Sin embargo, con el cinismo que le caracteriza, busca un ―chivo expiatorio‖ para tratar de limpiar su 

desgastada imagen de represor. 
Sin embargo, ¿quién le cree? 
Ya el pasado 6 de diciembre de 2011, Intolerancia Diario documentó la agresión a reporteros en el municipio 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-procedera-contra-participantes-en-robo-de-documentos-del-Orfise&id=30127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-procedera-contra-participantes-en-robo-de-documentos-del-Orfise&id=30127
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39573.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39574.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39575.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 31 de Mayo de 2012 

 
 

 17 

de Chignahuapan. 
En esa ocasión, se escuchó a Ardelio Vargas Fosado, titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, 
ordenar reprimir a un grupo de reporteros que cubrían un violento desalojo de integrantes de la UNTA, en 
Chignahuapan. 
Las voces son de Vargas Fosado (Ardelio), del subdirector Segismundo Doguin Garay (Doguin), del director de 

la Policía Estatal Preventiva, Ricardo Ariel Vera Lira (Vera), además de un elemento de la Policía Estatal (PE). 
PE: Líder, líder, son del pueblo, de aquí de Chignahuapan. 
Ardelio: Pues no creo. 
Doguin: Está bueno, al rato le regresas sus cámaras, nada más sin video. 
Doguin: Van a echar pedos, pero ni modo. 

Doguin: Se identificaron como prensa o nomás andaban por ahí, nosotros no sabíamos ni quiénes eran. 
Vera: Jefe, no sabíamos quiénes eran pero todo mundo nos atacaba, no sabíamos si eran buenos o malos, 

haciéndole al ―politichino‖ escondiéndose entre los matorrales. 
Doguin: ¿Y nosotros no los filmamos a ellos? 
Vera: No, jefe, no hubo tiempo, hubiera visto, estuvo muy grueso. 
Vera: Jefe, a los carros los coyotes, este problema ya se acabó. 
Ardelio: Líder. 
Vera: Adelante, señor. 
Ardelio: A esos cabrones no les devuelvan las cámaras hasta allá, y bórreles toda la imagen que tienen. De 

tontos nos van a acusar si se las devolvemos, ¡que chinguen a su madre! Nos agredieron, también eran parte 
de ese grupo. 
Vera: Sí, señor. 
La grabación que publicó Intolerancia Diario en donde se escucha al secretario de Seguridad Pública, Ardelio 

Vargas, ordenar un ataque a un grupo de reporteros de la Sierra Norte para quitarles sus cámaras y borrar los 
videos de un operativo en Chignahuapan, confirma la postura intolerante del titular de esa dependencia, quien 

al referirse a los periodistas agredidos aseveró tajantemente: ―Que chinguen a su madre‖. 
Este es el estilo de la casa, no tiene por qué ser diferente en Tlachichuca. 
Transparencia que impresiona 
Ayer tuve la oportunidad de conocer el trabajo de la Auditoria Superior de la Federación (ASF). Sin duda, el 
esfuerzo por combatir la opacidad registra un gran avance. 
La lucha contra la corrupción es de vital trascendencia a nivel nacional, incluso pronto alcanzará a nuestro 
estado. 

Seguiremos informando. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1300 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
La negociación con el SNTE 
Ayer comenzaron las pláticas para la revisión salarial entre la SEP y las dos secciones del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación en Puebla. 
Aunque aún en México no hay un acuerdo nacional con el poderoso sindicato que encabeza la líder vitalicia de 

este organismo, Elba Esther Gordillo, las buenas relaciones entre el gobierno de Puebla y la central magisterial 
hacen posible que a diferencia de otras entidades donde los maestros actualmente pararon actividades, el 
panorama aquí sea diferente. Las demandas del SNTE en sus secciones 23 y 51 ascienden a 4.5 directo al 
salario y 1.3 en prestaciones, lo cual es el punto a discutir en estas mesas de diálogo que ayer iniciaron. 
Puebla es el sexto estado que mayor número de recursos invierte en el rubro educativo, una bolsa cercana a 
los 16 mil millones de pesos, de los cuales 11 mil son para el pago de nómina de cerca de 91 mil trabajadores 
de la educación. La entidad solo es superada por el Distrito Federal, Estado de México, Nuevo León, Jalisco y 

Veracruz, lo que habla de la importancia y fuerza del sector magisterial. 
Luis Maldonado Venegas, secretario de Educación Pública en el estado, es un factor clave en toda esta 

negociación, gracias a la buena relación que mantiene, junto con el gobernador Moreno Valle, con la maestra 
Elba Esther Gordillo. La revolución educativa que lleva a cabo en la entidad Maldonado necesariamente pasa 
por la aduana de la estabilidad en las escuelas de Puebla, pero también cada punto porcentual que se ceda en 
la negociación, significa millones de pesos para el presupuesto de Puebla. 

El titular de la SEP es un experto en el tema de las negociaciones, su experiencia es clave para lograr que a 
diferencia de otras entidades, aquí no veamos a los maestros en las calles. Se espera que a más tardar a 
finales de este mes a nivel nacional se dé un acuerdo entre el SNTE y la SEP federal, para que de esta forma 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1300


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 31 de Mayo de 2012 

 
 

 18 

exista un marco bajo el cual se pueda dar, ya de forma más intensa, la negociación entre la SEP de Puebla y 
las dos secciones del magisterio. 
Más sobre Toño Vázquez 
Me comentan que el diputado Antonio Vázquez, mejor conocido por su frase ―A mí me la pelan‖, tiene muchas 
cosas más por las cuales llama la atención. 

No solo su edificio, el impresionante Blue City es digno de admiración, sino que también me dicen que el 
flamante candidato a diputado federal por el distrito 3 con cabecera en Teziutlán ha hecho una fortuna 
impresionante de la noche a la mañana, lo cual llama la atención. 
Se le liga, por ejemplo, con un grupo empresarial cuya razón social es ―Cañaveral de Pasiones‖, el cual maneja 
cinco moteles en los municipios de Teziutlán, Chignautla y Martínez de la Torre. 

El éxito que acompaña al legislador local, y aspirante a ocupar una curul en San Lázaro, en los negocios es 
digno de llamar la atención, ya que se recuerda que prácticamente de dos años a la fecha es como ha 

explotado su creatividad para las empresas. 
Según comentan algunas personas, hace algunos años Toño Vázquez era un personaje que pasaba por 
problemas económicos e incluso vivió un proceso legal, ya que fue acusado por el delito de fraude. 
Se dice también que mantiene nexos con personajes de muy alto nivel en Jalapa, Veracruz, proceso que 
también acompaña su notorio despegue en el mundo de los negocios. 
Por si fuera poco, Toño Vázquez —y ya para rematar la historia de nuestro personaje— actualmente mantiene 
un problema legal con otro empresario de nombre Eduardo Deustua Romero, quien alega que el diputado ―A mí 

me la pelan‖ construyó el Blue City en un terreno que es de su propiedad, allá en la llamada Perla de la Sierra 
nororiental. 
El problema, por cierto, ha sido perfectamente bien documentado por el periodista Alberto Rojas Martínez. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1299  

 

 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
DESDE PUEBLA 
Desde esta ciudad de Puebla, desde el San Pedro Museo de Arte, esta semana se define el nuevo enfoque 
modernizador para preservar el acervo de cada uno de los 50 museos federales. 
Para asumir el reto de la nueva museografía de acuerdo a las nuevas tendencias internacionales y el enfoque 
del gobierno federal, los responsables de los 50 museos están concentrados en el curso nacional de 

profesionalización de museos, que organizan coordinadamente los responsables de éstos, tanto el Instituto 
Nacional de Bellas Artes como el Instituto Nacional de Antropología e Historia. 
Se trata de adentrar al terreno de la profesionalización y la visión universal a los responsables del acervo 

histórico, cultural y arqueológico de la nación, de combatir inercias e impulsar los retos de la nueva tendencia 
museográfica. 
LOS NUEVOS ESPACIOS 

Apenas el 5 de mayo quedó abierto al público el Parque Metropolitano y el paseo del río Atoyac, y los poblanos, 
en grupos de amigos y de familias, están desde muy temprano en estos espacios que invitan a disfrutar de la 
vida al aire libre para realizar rutinas deportivas y disfrutar de la naturaleza. 
De lunes a viernes, es común encontrar en su totalidad a personas adultas que, aunque están inscritas en los 
clubes deportivos de la ciudad, ahora disfrutan de estos nuevos espacios únicos e irreconocibles si se cierran 
los ojos y se hace una retrospectiva 12 meses atrás. 
En tanto, los fines de semana estos nuevos atractivos de la ciudad son invadidos por familias en pleno que 

llegan a disfrutar desde muy temprano y a lo largo de todo el día, del paseo y el relax que éste aporta.  
El éxito de este nuevo paseo es indiscutible, de acuerdo a los reportes oficiales que revelan que cada semana 
es visitado por más de 15 mil personas. 

Los poblanos, al llegar, descubren una nueva opción y oportunidad para disfrutar y para el reencuentro, al 
grado de que algunos grupos ya eligieron puntos para sus terapias grupales, como las sesiones de yoga, para 
las que el escenario resulta inmejorable. 
En tanto, grupos de promotores de espectáculos ya comienzan a hacer reservaciones para la renta de áreas de 

estacionamiento, que pueden ser aprovechadas para ofrecer conciertos musicales al aire libre. 
Así el espectáculo comenzará esta temporada al filo de las 20 horas, con la espectacular puesta del sol que 
tarde a tarde cautiva a los espectadores. 
Esté pendiente.  

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1299
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QUÉ HACER CON 15 MIL 
¿Está listo para apoyar a Josefina Vázquez Mota? 
¿Está dispuesto a compartir con ella en una comida? 
Bueno, pues el boleto para reunirse con ella en una comida tiene un valor de 50 mil pesos. 
¿Está listo?  

Éstas son las campañas políticas de hoy y de siempre, porque tradicionalmente se pone en operación aquello 
del pase de charola que es el ―pan nuestro de cada contienda‖.  
LOS NUEVOS NEGOCIOS  
Puebla no se rezaga, por el contrario, se mantiene a la vanguardia con el empuje de quienes tienen el capital y 
no disponen de tiempo para ponerse nerviosos con la crisis.  

Es el caso de un grupo de inversionistas, encabezados por Amado Henaine Bojalil, quienes al cumplirse la 
primera década del centro comercial Outlet de la autopista Puebla- México, decidieron un plan de reinversión 

para dar a Puebla y el sureste del país un Outlet Premier que será inaugurado el 21 de junio.  
Se trata de aprovechar el tránsito de 40 mil vehículos que transitan por esta vía y que ya comienzan a hacer su 
punto de compras en este centro, que se extiende sobre una superficie de 80 mil metros cuadrados para dar 
cabida a 120 marcas nacionales e internacionales, que ponen sus artículos al alcance del público a precios con 
descuentos del 30 al 70 por ciento sobre etiqueta.  
Para su denominación Premier no se ha escatimado un solo peso por parte de los inversionistas, como los 
hermanos Henaine Bojalil, Emilio Miguel Harfuch y Daniel Bonilla, que no han reparado en costos para 

hacer de este centro comercial un centro de lujo, con acabados de primera, con un hall que de entrada contará 
con una escultura al migrante, en homenaje a las familias que han llegado a trabajar. 
Se trata de un concepto artístico de la poblana Leticia Morales. La escultura reposa sobre una plataforma 
redonda con juegos de agua.  

Es el primer centro comercial ecológico dotado de espacios jardinados, con una superficie verde de 6 mil 
metros cuadrados.  

Tiene su propia planta de tratamiento de aguas para reutilizar el agua de lluvia para los jardines.  
Ofrece un juego de aguas saltarinas. Es iluminado con luces leds.  
Su área de comida rápida ofrece a sus visitantes, empleados y ejecutivos de la zona, de empresas del parque 
FINSA y de Volkswagen, comida del mar, española, italiana, libanesa, china, mexicana, poblana, café, Vip‘s y 
McDonald‘s.  
Y en una siguiente etapa, hablan los inversionistas de un home outlet, donde se concentrará la oferta de todo 
tipo de artículos para el hogar. 

Posteriormente se planea un hotel para atender las necesidades de compradores y agentes de ventas. 
Hoy, de acuerdo con el registro, se tiene previsto un arribo de un millón 350 mil visitantes, y para su nueva 
etapa Premier se confía en captar 3 millones.  
Para la inauguración del Outlet Premier se tiene confirmada la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle; 

y para la conducción, a quien se considera el ícono de la moda, Rebecca de Alba.  
Por cierto que la seguridad del centro comercial está garantizada. Los visitantes pueden disfrutar de su paseo y 
sus compras sin ningún problema.  

Se ha dotado de un sistema que mantiene vigilados todos los espacios, hasta el último recoveco, con 30 
cámaras y una logística muy bien implementada por el mayor Guillermo del Valle, quien acumulará toda la 
experiencia en el equipo del Estado Mayor Presidencial. 
Para las personas de a pie, el Outlet ofrece traslados gratuitos en tres corridas que diariamente salen del Paseo 
Bravo con sus respectivos retornos. 
Y para quienes llegan en vehículo, hay 950 cajones disponibles. 

CONGRESO DE ZOOLÓGICOS EN AFRICAM 
Los hermanos Camacho Warlde trabajan en los preparativos para la celebración del Congreso Mundial de 
Parques Zoológicos, que ganaron para Africam Safari el próximo mes de junio. 
Reunirán a los representantes de más de un centenar de zoológicos, con los que fortalecerán lazos de 
intercambio de experiencias y especies. 

En el marco de esta reunión, traerán a Puebla un grupo de ocho elefantes que logran rescatar de zonas de 
caza. 

Para recibir a estos paquidermos, preparan una recepción a lo largo del recorrido que tienen que hacer desde la 
autopista hasta el zoológico, cruzando toda la ciudad de Puebla, para compartir con toda la población su 
espectacular llegada a lo que será su nuevo hogar, donde estarán a salvo y se convertirán en habitantes 
distinguidos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-310512.php 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-310512.php
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(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Candidato suplente en problemas 
El Partido Revolucionario Institucional tiene como candidato a diputado suplente en el distrito V, 
con cabecera en San Martín Texmelucan, a José Trinidad Morales, expresidente municipal de 

Huejotzingo, a quien la Procuraduría General de la República investiga sobre los delitos cometidos 
en contra de Conagua y del Ayuntamiento de Huejotzingo, en el periodo en el que fue alcalde de 
dicha población 2005-2008. 
En el año 2008, la Comisión Nacional del Agua firmó con el ayuntamiento de Huejotzingo, presidido por José 
Trinidad Morales, un convenio para aplicar en dicho municipio el Programa de Devolución de Derechos 

(Prodder), mediante el cual por cada litro de agua para abastecimiento de la población se devuelven al 
ayuntamiento 50 centavos para que los aplique a mejorar el servicio. 

En el 2009, Conagua requiere al nuevo presidente municipal un informe sobre la aplicación de los 750 mil 
pesos que de acuerdo al Prodder, firmado por el anterior alcalde, fueron entregados al ayuntamiento anterior. 
En presidente municipal era Alberto Espinosa Guevara, quien pide una investigación sobre este asunto y resulta 
que no hay informes. Por lo que se cuestiona al exalcalde Morales y éste responde que él ya entregó las 
cuentas que debía entregar y que éstas habían sido aprobadas por el Orfise (Órgano Fiscal Superior del 
Estado). 
El 21 de agosto de 2009, la sindicatura del ayuntamiento presentó formal denuncia por el delito de peculado en 

contra de Trinidad Morales, pues en el proceso de Entrega-Recepción no se recibieron por parte del anterior 
alcalde los documentos que justifiquen el destino de los recursos devueltos por Conagua, que sumaban en total 
un millón 10 mil 771 pesos. 
Don José Trinidad, por su parte, se desentendió del asunto, pues según él era asunto finiquitado y si el nuevo 

ayuntamiento o el nuevo presidente municipal, no podía justificar el gasto de esa suma, era su problema. 
Pero resulta que sí hay problema, pues aun cuando el Orfise le haya aprobado su cuenta pública, aquí se trata 

de un convenio con la Federación y de ese dinero tiene que rendirse cuentas dicha instancia. 
El 26 de enero de 2010, el jefe del Proyecto de la Unidad Jurídica de la Comisión Nacional del Agua, licenciado 
René González Huerta, presenta ante el Agente del Ministerio Público una copia certificada del expediente 
integrado de lo realizado por el Prodder en el municipio de Huejotzingo y dentro de esos documentos está el 
comprobante de los depósitos hechos por Conagua durante el periodo del señor Morales, mismos que hasta la 
fecha no ha justificado, lo que afecta a la propia Comisión del Agua y al municipio del que fue presidente. 
Por tal motivo, el director jurídico de Conagua, solicitó que la averiguación previa fuera turnada a la 

Procuraduría General de la República, a fin de que el exalcalde y ahora flamante candidato a la diputación 
federal en calidad de suplente por el distrito de Texmelucan, rinda cuentas claras ante el fiscal federal. 
La pregunta es: ¿qué va a hacer el PRI en este problema? ¿Tiene todavía chance de cambiar candidato? ¿O se 
va a quedar como tal, poniendo en peligro incluso el triunfo del candidato propietario Carlos Sánchez? 

Definitivamente, en este proceso electoral los priistas —por lo menos en Puebla— perdieron el paso. Sus 
candidatos a diputados propietarios y suplentes, debieron ser sujetos a una investigación exhaustiva para 
evitar complicaciones posteriores. Ven como están las cosas y ni así se ponen las pilas. Como dicen en los 

pueblos: ―ven el temblor y no se hincan‖. 
Duros ataques a Lozano Alarcón 
Ayer hubo una importante reunión de dirigentes de sindicatos independientes nacionales y locales, 
entre los que estaban el Sindicato Mexicano de Electricistas, el de Trabajadores Mineros, el de 
Mexicana de Aviación, etcétera, y representantes de la Federación Revolucionaria de Obreros y 
Campesinos de Puebla, el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento, el Sindicato Unitario de 

Trabajadores de la UAP, la Sección 23 Democrática del SNTE de Puebla, la 28 de Octubre, 
delegaciones sindicales del IMSS de Puebla y otras más. 
Esta reunión efectuada en un salón social del Centro Histórico de esta capital tuvo por objeto analizar la 
problemática de la clase trabajadora en el México de hoy, agravada por los gobiernos neoliberales del PRI y del 
PAN. 

Hubo duros ataques contra el exsecretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, candidato del PAN a la senaduría 
por Puebla y un pronunciamiento de rechazo a la reforma de la Ley Federal del Trabajo, ―sobre la que el sector 

empresarial sigue insistiendo con su trillada hipótesis de que para lograr detonar el crecimiento del país, 
son necesarias las reformas laboral y energética. Hasta la fecha ni los empresarios, ni las autoridades 
laborales, defensores a ultranza de la necesidad de una reforma laboral, han podido demostrar que aprobando 
las reformas regresivas propuestas por el PRI, por el PAN y por el PRD, se garantizaría el crecimiento 
económico de México. Asimismo, algunos exfuncionarios del sector laboral como Javier Lozano Alarcón, han 
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declarado recientemente sin pudor alguno, que es tiempo de retomar la reforma laboral en el Congreso. ―Se 
acabaron los pretextos‖, dice. 
Hablaron de la necesidad de crear de manera inmediata una nueva central obrera, que represente los intereses 
de los trabajadores para conformar un frente por la defensa del artículo 123 constitucional y de la Ley Federal 
del Trabajo y, a mediano plazo, por el cambio de régimen económico neoliberal y la transformación del régimen 

político autoritario. 
Dijeron que definitivamente no hay condiciones para modificar la Ley Federal del Trabajo, porque las tres 
iniciativas proponen figuras regresivas, y tienen coincidencias para reformar la actual ley, en contrasentido del 
derecho del trabajo, es decir, ―establecer figuras que nos regresarían a las condiciones establecidas en la Ley 
Federal de 1931‖. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-310512.php  
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Operadores en acción  
*Erick Lara, incumplido  

Reto complicado. Ante la proximidad de las elecciones federales -casi un mes- los operadores que trabajaron 
a favor de Rafael Moreno Valle Rosas para llevarlo a la gubernatura empezaron a laborar en el interior del 
estado y la capital poblana. Tienen urgencia de sumar el mayor número de votos posibles, por lo menos 800 
mil, a favor de la candidata panista Josefina Vázquez Mota. Debido a que es la única opción para que el 

gobierno morenovallista no se desmorone por completo, las maniobras para conseguir sufragios aumentaron 
desde la semana pasada.  

Algunos de los operadores que intervinieron en la elección para gobernador ya no participan, porque después 
del triunfo Rafael Moreno Valle Rosas, desconoció su trabajo al desecharlos para puestos en el gobierno estatal. 
El más claro ejemplo es el dueño del negocio Pollos de Mazatepec, de apellido Burzani, quien por falta de un 
título universitario fue ignorado.  
El resto siguen a la orden, como Genaro Ramírez y Blanca Jiménez, que trabajaron en el segundo y primer 
distrito respectivamente, que además fueron recompensados ampliamente por el gobernador. Al primero lo 
designó director del hospital siquiátrico Rafael Padilla. Y a la segunda, primero directora del Instituto de la 

Mujer, y ahora candidata a una diputación federal.  
Otros premiados que operan en distritos electorales, como José Luis Urbina, quien trabajó el distrito cuarto, 
Manolo Herrera el quinto, e Irene Ramírez Arjona en el tercero y sexto, recibieron instrucciones de apoyar las 
candidaturas de diputados federales y senadores de la República con la misma intensidad que lo hicieron en la 
candidatura de Rafael Moreno Valle Rosas.  

Todos solicitaron licencias en sus respectivos puestos dentro del gobierno estatal para integrarse de lleno al 
trabajo de sumar votos para el PAN, algunos como en el caso de Irene Ramírez, nombrada candidata suplente, 

solicitó permiso de la dirección que ocupaba en la SEP.  
Además los operadores Alejandro Cortés Osorio, Jorge Otilo Hernández, Javier Pascual, que laboraron la zona 
de Acatlán de Osorio y parte de la Sierra Norte, así como el amigo del gobernador, el ex convicto Miguel 
Ronquillo.  
Laura Escobar, quien operó en Tehuacán, Alejandro Soria en Atlixco, Germán Jiménez y Miguel Galicia en 
Ciudad Serdán, los hermanos Cañedo, que coordinaron en Cholula y San Martín Texmelucan. Y Armando 

Cordes en Puebla y Mario rincón que se sumó en la recta final de la campaña de Moreno Valle Rosas, para 
alcanzar una dirección en la secretaría de gobernación.  
Una ausencia obligada es la de Néstor Gordillo, primero nombrado secretario de la SEDESO y actual candidato 
a diputado federal por el distrito 12 de Puebla, candidatura por cierto que pasa desapercibida para los 
poblanos. Aunque junto con Blanca Jiménez son prioridades de Moreno Valle Rosas para que ocupen un escaño 

en el Congreso de la Unión. Más preocupado por convencer al electorado de su distrito que operar a favor del 
PAN, se encuentra el gris candidato.  

Todos los operadores en su nueva labor han encontrado un común denominador, la gente a la que 
convencieron en el pasado inmediato para votar a favor del PAN y sobre todo del entonces candidato a la 
gubernatura, Rafael Moreno Valle Rosas, perdieron el desencanto y niegan el apoyo por el incumplimiento de 
las promesas sobre el cambio y la transformación del estado poblano.  
Reporte del Informante  
Tumba policiaca. La falta de compromiso con el partido Nueva Alianza es otro de los obstáculos que Erick 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-310512.php
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Lara, candidato a diputado federal por Tepeaca, sumó a su frustrado proyecto de lograr el triunfo. Ante la 
dirigencia prometió apoyar al resto de los candidatos sin cumplir. El nulo apoyo al fortalecimiento de las 
estructura del partido de su líder, Elba Esther Gordillo, le cobrará factura más pronto de lo esperado.  
El error de dejarse manipular y estafar por su operador que sólo aprovechó la oportunidad para quedarse con 
los recursos destinados a la campaña. Además de "jalar" por su lado sin tomar en cuenta al partido Nueva 

Alianza, no sólo le costará perder la contienda, también el rechazo de los maestros a los que dirige en la 
sección 23 del sindicato.  
Los maestros decidieron regresarle las afrentas del pasado, se han organizado para que el tiempo que resta de 
campaña, acudan a los mítines y reuniones en los que protestarán, abuchearán y repudiarán a Erick Lara, tal y 
como sucedió en el festejo del día del mentor el viernes de la semana pasada en Tepeaca.  

La idea es que el desprestigio sea de tal magnitud que permita su destitución del liderato de la sección 23 del 
SNTE en Puebla. Y al parecer la meta de los profesores se encuentra a la vuelta de la esquina.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Tres priístas y un panista en plaza de toros  
*Ardelio Vargas, lucha abierta contra reporteros  
El debate de hoy por la noche entre los candidatos al Senado de la República que organizó el Consejo 

Coordinador Empresarial (CCE) no ha llamado el interés de la ciudadanía.  
En un rápido ejercicio realizado por el reportero, de diez personas a quienes se les preguntó que si estaban 
enteradas acerca de un debate entre los que quieren ser senadores, las diez respondieron que no.  
Ésta es la cruda realidad.  

Es un debate que sólo les interesa a ellos, sí, a los candidatos, a sus simpatizantes, a sus partidos políticos, 
pero a la ciudadanía en lo absoluto.  

Se considera es un tiempo perdido que nadie va a ver cuando a esa hora hay otras programaciones, pues sólo 
por la televisión oficial se transmitirá.  
Viéndolos bien, de los cuatro, tres son priístas, y solo uno panista.  
Blanca Alcalá Ruiz, de pura cepa tricolor, va preparada con sus propuestas y a responder los temas que se van 
a abordar.  
Víctor Hugo Islas Hernández es priísta, no ha renunciado a su partido, a pesar de que ahora es candidato de 
Nueva Alianza.  

Manuel Bartlett Díaz, siempre ha sido priísta, pero que ahora vendió sus ideas a las izquierdas, es otra cosa, 
fue gobernador de Puebla por el PRI, fue secretario de Gobernación federal por el PRI, ha sido Senador por el 
PRI.  
Javier Lozano Alarcón, panista a conveniencia, pero que también fue priísta.  

Así que amables lectores, ustedes deciden.  
Sin embargo, tres de ellos, asemejan estar en el corral de la plaza de toros, bufando, rascando la tierra, ya 
quieren salir.  

Lo que vamos a ver no es un debate, sino una pelea, en donde van a predominar los dimes y diretes.  
Ya se vio con los ataques de ayer de Víctor Hugo Islas Hernández en contra de Manuel Bartlett Díaz, que el 
primero va más que dispuesto a cuestionar a quien señala como un gobernador represor que fue en Puebla.  
Víctor Hugo Islas Hernández no va a dejaren paz a la priísta, Blanca Alcalá Ruiz con su disco rayado de las 
cuentas públicas de la ex edil.  
Javier Lozano Alarcón se va a ir en contra de Blanca Alcalá Ruiz y de Manuel Bartlett Díaz.  

¿A eso se le puede llamar un debate?  
Claro que no.  
El debate como lo señalan, es un intercambio de ideas sobre diferentes temas que interesan a la sociedad, no 
sus asuntos personales.  
Por eso, pocos están enterados de un debate entre candidatos al Senado.  

LO QUE DIGA MI JEFE  
Cada vez que se le pregunta, si sus acciones son por iniciativa propia, Ardelio Vagas Fosado, secretario de 

Seguridad Pública del Estado, a quien han caricaturizado como un "gorila uniformado" con tremenda macana y 
ametralladora que asustaría al mismo Rambo, responde: "yo obedezco las ordenes de mi jefe".  
¿Sabe usted a quien se refiere?  
Al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
Él es su "jefe".  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Luego entonces, las golpizas a habitantes de varios municipios en manifestaciones, así como a reporteros, 
fotógrafos y camarógrafos ¿los ordena su jefe".  
Que falsedad cuando el gobernador señala que en su gobierno hay respeto a la libertad de expresión.  
Ya lo vimos con El Heraldo de Puebla, el cual pretendía cerrar, primero quitándole el edificio de la 8 oriente 216 
que tenía en comodato, luego como vulgar ladrón quedarse con todo el equipo de redacción, oficinas, que no le 

pertenecen y que hasta ahora no ha devuelto.  
Eso es robo.  Sólo que no debe olvidar Moreno Valle Rosas que quienes conocimos a su abuelo, inclusive hasta 
cubriendo sus giras de gobierno, sabemos el historial del porqué tuvo que dejar el gobierno.  
Sin embargo, ahora el nieto salió peor en todos los sentidos, uno de ellos que para cualquier militar es algo 
imperdonable.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Reviven AMLO un peligro, en víspera de visita de JVM  
Una mesa para 20 empresarios y una candidata con un costo por cubierto de 50 mil pesos. 
Otras más para 10 personas de 5 mil pesos y unas de tres mil pesos para igual número de invitados se 
distribuirán en el amplio jardín Sundaram el próximo domingo para que más de 500 poblanos reciban a 
Josefina Vázquez Mota. 
Se trata de una comida que arroja varias lecturas a partir del contexto electoral que mantiene en el tercer lugar 

de las preferencias a la candidata panista a la Presidencia de la República. 
Y es que el repunte de Andrés Manuel López Obrador, a diferencia de otros estratos sociales, es visto con 
preocupación por parte de la iniciativa privada que le disgusta el regreso del PRI a Los Pinos. 
Es decir, se busca contener el alza sistemática de AMLO en las preferencias electorales por parte de un sector 
que se rehúsa a un cambio en el modelo económico. 
Adicionalmente, la visita de Vázquez Mota pretende ser el momento de que todas las expresiones que hoy 

convergen al interior del PAN caminen por un mismo lado: panistas, yunquistas, morenovallistas y opositores a 
todos estos grupos. 
Se busca dar el último jalón a la campaña en Puebla para ganar la plaza. 
Lo que llama la atención es que curiosamente en la víspera de la reunión con Vázquez Mota empezó a circular 
en correos electrónicos una vez más la campaña de AMLO, un peligro para México, y al final de la misiva se 
remata con la frase ―abran los ojos‖. 
Un testimonio, presuntamente de una venezolana revive la campaña del 2006: 

“YO VOTÉ POR CHAVEZ: 

“Soy venezolana y vivo en México desde hace dos años. 
“Casi todos votamos por él, me refiero a mis amigos, amigas, y familiares. 
“La gente con universidad y maestría como yo, votamos por él. 
“Su discurso era convincente, "la riqueza estaba en manos de unos cuantos capitalistas y políticos, mientras 
que había una  gran pobreza.", etc. 
“Sabíamos, pero no le dimos importancia, que Chávez era sarcástico, mostraba cierta ironía en sus discursos y 

lleno de odio hacia  los ricos. 
“Pensamos que  ese carácter era lo que Venezuela necesitaba para salir de la corrupción en  que estábamos 
envueltos. 
“Hoy, Uds. lo saben, la economía y calidad de vida en Venezuela está cada vez  peor. 
“El dinero no se repartió entre los pobres. 
“Las empresas que tomó el gobierno no sirven para nada y el gran ingreso del  gobierno por la venta de 

petróleo no se usa para construir un país mejor. 

“Eso sí, con Chávez, al gobierno de Cuba le ha ido muy bien, mas no a su pueblo. 
“Ahora vemos a los marginados viviendo cómodamente en las calles. 
“Hay jacales por todas partes y en Sábana Grande, una hermosa calle comparable con  Masaryk en el D.F., hoy 
sólo se ven ambulantes, defecación al aire libre, violencia y asaltos. 
“Monumentos nacionales, esculturas, puentes, obras de arte, espacios públicos, hoy parecen basureros y han 
sido maltratados. 

“Y es que el discurso de Chávez es dejar que los marginados vivan a sus anchas, y que los  ricos que han 
robado toda su vida la pierdan y se  jodan. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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“Pero mi familia no robó nada ni éramos ricos. 
“Éramos una familia de clase  media, con estudios, trabajadores, con las necesidades básicas cubiertas,  pero 
sin grandes propiedades ni negocios. 
“Hoy mi familia está en aprietos y con temor. 
“Votamos por el referéndum contra Chávez por lo que estamos en una lista negra, por lo que perdí mi empleo y 

las cosas se nos dificultan, mi hermana se tardó meses en obtener cita para tramitar el pasaporte. 
“Uds. saben también que han desaparecido periodistas e intelectuales que han opinado contra Chávez. 
“Todos quienes votamos por él, hoy estamos en su contra. 
“A favor de él sólo están los militares, los corruptos y los resentidos sociales qué él ha creado, que dicho sea de 
paso, no tienen intenciones de producir o crear un mejor país, sino  simplemente vivir del gobierno y de las 

facilidades que les da. ¿Qué hace Chávez con el dinero del gobierno? 
“Pues ayuda a Cuba, a Evo  Morales, y, me parece obvio, a López Obrador. ¿QUÉ NO SE DAN CUENTA?  

¿NECESITAN REPETIR LO QUE NOSOTROS PARA DARSE  CUENTA? 
“Yo sé muy bien que Chávez no es igual a López Obrador, ni Venezuela es igual a México. 
“Pero sí les digo, que yo viví la campaña de Chávez y veo cosas muy parecidas. 
“Veo una persona con odio, violenta en su forma de hablar, burlona. 
“Veo que tampoco habla bien el castellano, y es solo la punta del iceberg de su falta de educación. 
“Veo a un buen manipulador como Chávez, que va al corazón de las personas, hacia sus sentimientos, y veo 
que engaña, los ha engañado a Uds. 

“Veo que Elena Poniatowska, una gran intelectual para México, hizo un anuncio hablando de los "viejitos", 
¿quién no se  deja convencer si el candidato va a ayudar a los "viejitos"? 
“Mis padres ya no son jóvenes, y no reciben nada del gobierno, sólo obstáculos. 
“Veo que los intelectuales mexicanos apoyan al  candidato del PRD, y también veo cómo mañana Uds. mismos 

estarán de dientes para  adentro arrepintiéndose   de su decisión de hoy, cuando sus hijos no encuentren 
empresas donde  trabajar, cuando los ambulantes estén en su banqueta defecando al aire  libre, y no los 

puedan correr porque son violentos y "están en su derecho";  el gobierno no haga nada porque de eso se trata, 
de darles "libertad de acción". 
“Cuando no haya ley que evite los robos, asaltos, vandalismo cuando vean gente vagando en las calles sin 
ocupación. 
“Cuando haya toque de queda voluntario porque sea un riesgo salir de noche. 
“Cuando la falta de mantenimiento de las obras públicas, la desidia, suciedad y deterioro vaya generando una 
depresión colectiva que hasta sus casas llegue, porque lo más importante es comer, cualquier otra cosa es un 

lujo. 
“En mi opinión, USTEDES ESTAN CIEGOS, pero los invito a reflexionar, sólo a dudarlo y a informarse de lo que 
sucede en mi país. 
“No por lo que dice el gobierno ni la prensa, les pido que hablen con los venezolanos que hemos llegado a este 

país en busca de un mejor futuro, huyendo de Chávez. 
“México es un país increíble, con diferencias  sociales y pobreza como todos los países de Latinoamérica, pero 
el camino para lograr un mejor país no es  odiar a los ricos, y a las empresas, sino amarlos y crear leyes para 

distribuir mejor el dinero. 
“El odio trae más odio, el amor trae más amor. No se trata de volver a México un país de pobres para pobres, 
como Cuba o Venezuela. 
“¡Abran los ojos!” 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8491&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
La encrucijada de Meneses  
En el sexenio anterior, Meneses fue pieza clave para que el gobierno del estado le asignara a OHL, de forma 
directa y sin licitación de por medio, las obras de construcción del Libramiento Norte. 

En su momento, como titular de la SCT, el marinista justificó la ausencia de concurso para la entrega del 
contrato argumentando que ―no se licitó porque no se utilizan recursos públicos ni federales, estatales, ni 
municipales; será la empresa la que invierta, y todo está apegado a derecho, a la ley. Va a haber una derrama 

económica, se van a generar empleos, toda la zona metropolitana norte se va a descongestionar‖. 
La empresa constructora se comprometió a invertir en la obra 189 millones de Euros, algo así como 3 mil 400 
millones de pesos, a cambio de disfrutar de los beneficios de un período concesional de 33 años de esta 
carretera que tendrá una longitud de 35 Km, que de acuerdo al proyecto será de dos carriles por sentido y 
conectará la autopista México-Puebla con las autopistas Amozoc-Perote y Puebla-Veracruz. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8491&Itemid=70
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OHL, de acuerdo con sus propios números, espera obtener ganancias por mil 429 millones de Euros, más de 25 
mil 700 millones de pesos, tan sólo por esta concesión. 
Como Secretario de Comunicaciones y Transportes y más adelante como titular de Gobernación, Valentin 
Meneses fue fundamental en el proceso de negociación con ejidatarios que se negaban a vender sus tierras a la 
firma española y hacerse así de los predios necesarios para echar a andar el proyecto. 

Inclusive, a petición expresa de OHL, se consideró en su momento la posibilidad de expropiar una franja de 3 
Km de predios propiedad de ejidatarios que no estaban interesados en vender su patrimonio. 
Al final, la estrategia de la expropiación fue abortada por su potencial alto costo social y porque evidenciaría el 
descarado apoyo gubernamental que se le estaba dando a la firma. 
Como muestra de ―buena voluntad‖, OHL accedió a pagar 500  millones de pesos por derecho de vía, lo que no 

sirvió para convencer a los reacios a vender. 
Sin embargo, Meneses fungió siempre como mediador entre la empresa y el Frente de Pueblos en Defensa de 

la Tierra y el Agua, quienes asumieron la defensa de los ejidatarios. 
Es más, en noviembre de 2010, ya como Secretario de Gobernación, dio la indicación de que la SCT fuera 
relevada de las negociaciones entre ejidatarios y empresa para acordar por fin el inicio formal de la obra y que 
fuera la dependencia a su cargo la que se encargara totalmente de las labores de cabildeo. 
En ese momento, la liberación de terrenos era cercana al 60%, lo que representaba 22 de los 35Km del total 
de la obra. 
La figura de Meneses se ha vuelto cotidiana en secretarías como la General de Gobierno y la de Infraestructura, 

a donde acude, según él, con la representación de la empresa constructora española OHL. 
Así como lo lee. 
El ex funcionario pudo colocarse como uno de los ―altos ejecutivos‖ de la firma y cabildea en dependencias de 
gobierno en defensa de sus intereses. 

Es claro que se trató de un descarado pago de facturas. 
Apenas en julio pasado, trascendió que uno de los principales líderes de los ejidatarios, José Mateo López 

Aguilar, habría recibido una fuerte cantidad de dinero a cambio de acceder a vender sus tierras. 
Según sus compañeros de ―lucha‖, la transacción comercial tuvo un valor oficial de un millón y medio de pesos, 
pero sospechan que existió un pago mucho mayor para convencerlo. 
Además, revelaron que a estas fechas se llevan a cabo reuniones secretas con Valentín Meneses a espaldas del 
movimiento, las cuales convocaron a campesinos para pedir programas o apoyos como tractores y fertilizantes 
para aplazar marchas y acciones. 
En estas últimas reuniones, Meneses ya fungía como ejecutivo de OHL. 

A pesar de esta dualidad, el negocio no cuajó. 
El gobierno de Rafael Moreno Valle decidió echar para atrás la amañada concesión y sus colaboradores juran 
que no hay manera de que el proceso legal no arroje los resultados esperados por el mandatario estatal. 
Y todavía peor, existen posibilidades reales de que estos procesos determinen responsabilidades penales para 

el propio Meneses. 
Ni hablar, perdió en sus dos facetas. 
Es lo malo de jugar con dios y con el diablo. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8492&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
¿En qué se Parecen el Subcomandante Marcos y el Movimiento “Soy 132”?  
En 1994 surgió el subcomandante Marcos como una esperanza nacional. 

La guerra más breve del mundo –articulada con las armas más inofensivas de la historia reciente- dio paso a los 
célebre diálogos entre el gobierno federal, encabezado por Manuel Camacho y los zapatistas encapuchados. 

Todo mundo habló entonces de la Primavera Mexicana y de las expectativas centradas en un cambio inminente. 
Cientos de personajes se trasladaron a Chiapas con la esperanza de encontrar el Vellocino de Oro y la Tierra 
Prometida. 
Hubo voces que jubilaron al Sistema y le pronosticaron una muerte entre estertores. 
Muchos celebraron la irrupción de los zapatistas y la vieron como la gran esperanza de que de una vez por todas 

las instituciones se fueran al carajo. 
Dos meses después un asesino supuestamente solitario ultimó a Colosio y la Primavera Mexicana entró en 
receso. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8492&Itemid=71
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El Sistema, supuestamente jubilado y agónico, usó a los zapatistas para generar el voto del miedo y Zedillo 
arrasó en las urnas con una votación histórica. 
Un día después del Día de las Madres sobrevino la catástrofe de Peña Nieto en la Ibero. 
Y, en consecuencia, el surgimiento de la nueva Primavera Mexicana. 
Todo mundo vio a los jóvenes como la gran esperanza nacional y se empezó a hablar, de nuevo, de las 

expectativas centradas en un cambio inminente. 
Miles de personajes se trasladaron a Twitter y a Facebook con la esperanza de encontrar el Vellocino de Oro y la 
Tierra Prometida. 
No han escaseado las voces que ya jubilaron al Sistema y le han pronosticado una muerte entre estertores. 
Muchos celebran la irrupción de los jóvenes del ―Soy 132‖ y la ven como la gran esperanza de que de una vez 

por todas las instituciones se vayan al carajo. 
¿Qué estará tramando el Sistema, supuestamente jubilado y agónico, para preservar el poder a través del 

consabido voto del miedo? 
¿O será en serio eso de que el jubilado ya se resignó y está listo para formarse durante horas enteras ante una 
ventanilla en aras de cobrar su mísera pensión? 
***¿Cómo olvidar que el ―Sup‖ Marcos quiso llevar a juicio político a Carlos Salinas, a Luis Echeverría y a todos 
los responsables de las diversas matanzas mexicanas? 
Y es que este miércoles, en las entrañables ―islas‖ de Ciudad Universitaria, los miles de jóvenes asambleístas del 
―Soy 132‖ exigieron llevar a juicio político a Felipe Calderón, Enrique Peña Nieto y Elba Esther Gordillo. 

Las tentaciones stalinistas de constituirse en Tribunales del Pueblo siguen siendo, sí, el pan nuestro de cada día. 
Contra Blanca Alcalá. Las mismas voces que hace unas semanas juraban que Blanca Alcalá sería inhabilitada y 
encarcelada -por las ―enormes irregularidades‖ que cometió a su paso por el Ayuntamiento de Puebla- juran, de 
nuevo, que en el debate de hoy la harán pedazos. 

Algo olvidan: su credibilidad quedó hecha pedazos cuando le decretaron una muerte civil que jamás llegó. 
Pena ajena. 

Un Caso Repugnante. Roberto Ariza, joven reportero de la región de Atlixco, nos hizo llegar esta denuncia 
sobre un hecho repugnante. 
Vea usted: 
―El pasado 23 de mayo, en las afueras de un evento partidista convocado por el Partido Acción Nacional en 
Atlixco, Puebla –en apoyo a la campaña de Javier Lozano Alarcón y Guillermo Velázquez-; este reportero fue 
intimidado, golpeado y amenazado por el secretario particular de la diputada local panista Myriam Galindo, el 
señor de 41 años Israel Gallardo. 

―Esa tarde a las 18:25 horas aproximadamente, este reportero se encontraba realizando una entrevista a la 
persona que conducía un vehículo de publicidad manejando en una lona el siguiente texto: ―distinguidos 
miembros del PAN. Solicitamos su apoyo para la revisión del proceso penal 59/2012/ATLIXCO injustamente 
realizado en contra del Sr. Gerardo Rivera García y el Sr. Miguel Gutiérrez González‖. En ese momento, el 

secretario de la diputada Myriam Galindo se acerco de frente y con una cámara digital empezó a intimidar al 
también director de ese medio de comunicación. Roberto Ariza saco su teléfono celular y tomó una fotografía de 
lo ocurrido, como reacción de Israel Gallardo  se acercó al periodista y colocó la cámara a unos centímetros de 

distancia, por lo que el reportero alzó su teléfono celular y le dijo ―muestra tu cara‖, por lo que el también 
miembro activo se lanzó de frente intentando quitar el teléfono del reportero, en ese mismo acto la aventó 
contra la pared y a no poder quitar el teléfono celular comenzó a golpearlo con una primera agresión en la cara. 
―El periodista sólo pudo gritar ―me están golpeando‖, a lo que Israel Gallardo agarró de los brazos al periodista y 
lo azotó ahora en el suelo, propinándole lesiones en costillas, piernas y rostro nuevamente. Gracias a la 
intervención del señor que entrevistaba el periodista es que pudo escabullirse y salir corriendo de la agresión. 

―Fue de igual manera que a la intervención de los locatarios de la Avenida Miguel Negrete y automovilistas, 
Israel Gallardo abandono el lugar y se dirigió al evento proselitista. Roberto Ariza, acudió en compañía  de su 
abogado, Eduardo Herrera para denunciar los hechos ante el Ministerio Público. Cabe resaltar que las amenazas 
se hicieron presentes, como ―te va a cargar la chingada‖, y por ultimo al ya no poder agredir al reportero, Israel 
Gallardo lanzó un ―te voy a agarrar solo‖. 

―La agresión se debe a que Roberto Ariza ha publicado en su medio de comunicación regional –Vanguardia – 
una serie de notas relacionadas con el posible tráfico de influencias que la legisladora ha hecho a favor de su 

esposo Alejandro Corona López. 
―El caso es que Gerardo Rivera y Miguel Gutiérrez se encuentran detenidos por el delito de chantaje en contra 
del esposo de la legisladora. El proceso en que llevó este caso fue de los más rápidos por parte de la autoridad 
.La inseguridad en los medios de comunicación no sólo se vive en este momento en el norte del país, sino que 
ahora el secretario de la diputada agrede y amenaza a medios de comunicación. La libre expresión y libertad de 
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prensa esta silenciada hoy por Myriam Galindo y su secretario particular Israel Gallardo. 
―Esto no se puede tolerar más, ya que la irritación de como se ha manejado el caso de tráfico de influencias por 
la familia Corona Galindo por conseguir que sus socios concedan sus acciones a cambio de su libertad –desde 
hace un mes se encuentran recluidos en el Cereso de esta región. 
 ―Datos extras: 

―*El secretario particular fue también asistente de la hoy candidata al senado por el Estado de Puebla, Augusta 
Díaz de Rivera. 
―*Roberto Ariza cuenta con 14 años en el medio periodístico,  su carrera comenzó a los 10 años y su medio local 
–Vanguardia- tiene 8 años de presencia en la región 
―*La denuncia ante el MP es la 844/2012/ATLIX. 

―*El reportero no es la primera vez que recibe amenazas, sus 24 años de edad hacen que la sociedad 
Atlixquense repudie el hecho en contra de un joven dedicado a los medios de comunicación. 

―* El periodista se encuentra estudiando la carrera de Ciencias de la Comunicaron e Información, ha sido 
reportero de diferentes fuentes en Atlixco y colaborador de algunos medios en el Estado de Puebla. 
―*El agresor es militante de Accion Nacional. 
―*Un día antes el secretario de Myriam Galindo intento sin conseguirlo comprar los 200 periódicos que se 
distribuyen en el puesto de periódicos de la plaza principal de Atlixco. 
―*Varios medios estatales ya publicaron la agresión que sufrí. Se pueden ver en google buscando Roberto 
Ariza.‖ 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4083  

 

 
 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
¿Debate sin sorpresas? 

¿Qué se espera que ocurra en Puebla con el debate televisado este jueves entre los aspirantes al senado?, ¿será 
capaz de alterar las preferencias electorales?, ¿de afectar los números en las encuestas? 
Para empezar, Blanca Alcalá y Manuel Bartlett, consideran que es un ejercicio importante para la democracia 
poblana, pero no auguran que pudiera ser contundente para influir que se modifiquen las tendencias, mientras 
que Javier Lozano Alarcón y Víctor Hugo Islas coincidieron en que será un escenario ideal para ‗sacar al sol los 
trapitos sucios de sus adversarios del PRI y del Movimiento Progesista. 

¿Será? 
La reciente experiencia recogida en el Distrito Federal con el debate de los aspirantes al gobierno capitalino 
resultó como irse a tomar un tesito de manzanilla: no sirvió para nada. 
Ni para bien ni para mal: Miguel Ángel Mancera muy sonriente de principio a fin pasó sin despeinarse por el 

clima bélico de baja intensidad entre Beatriz Paredes y Rosario Guerra, mientras que Miranda de Wallace, se 
presentó sin pena ni gloria: completamente inofensiva. 
Los números de las encuestas no variaron y la ola amarilla parece un hecho inminente en el centro del país. 

¿Qué ocurrirá en Puebla con su debate? 
Para empezar, es la primera vez que se organizará uno entre aspirantes a la senaduría, el cual se trasmitirá en 
el canal 26 bajo la batuta del Consejo Coordinador Empresarial, y aunque ya se han vertido declaraciones 
bastante corrosivas, principalmente de Javier Lozano Alarcón y de Víctor Hugo Islas en franco ataque contra el 
puntero, Blanca Alcalá, aterrizando el panorama en la realidad, el resultado puede ser muy diferente: una 
oratoria de bostezos. 
Algo así como irse a tomar otro tesito de manzanilla. 

Ya hay algunos antecedentes para sostener esta suposición: 
1.- No es un debate. El formato que se propone no es propio de un debate, ya que no existe la posibilidad de 
respuesta inmediata entre los participantes. Se trata más bien de una exposición oral de los candidatos que 
responderán a una misma pregunta. 

2.- No se ha hecho la suficiente promoción del evento, es por eso que muy poca gente sabe que sus candidatos 
van a ‗debatir‘, y para ser del todo honestos, otro punto desfavorable son los problemas de audiencia, ¿quién ve 

el canal 26? 
3.- Debido a que los organismos empresariales son los anfitriones de este encuentro entre candidatos, los temas 
se centrarán en el rubro de la iniciativa privada, dejando de lado los de tipo más polémico, como el político. 
4.- Ha sido tal el grado de descalificación y crítica desde el arranque de campaña por parte de los candidatos del 
PAN y de Nueva Alianza en contra la priista Blanca Alcalá, que el escenario se prestaría a una repetición de los 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4083
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hechos: Javier Lozano Alarcón la cuestionará su desempeño como presidenta municipal y Víctor Hugo Islas la 
acusará de ‗enriquecimiento ilícito‘. Con tanta advertencia, sería difícil imaginar que Alcalá no llegara blindada 
por los cuatro flancos al debate. En pocas palabras, el factor sorpresa de ataque al puntero se elimina. 
5.- La postura de Alcalá no ayudará a propagar el incendio, es decir, no responderá ninguna provocación, pero sí 
subrayará en algún momento de su discurso que ‗la violencia exacerbada contra las mujeres‘ no abona al 

desarrollo de la democracia en el estado. Para bien o para mal ésa será su táctica. Cuidado, tanto Lozano como 
Islas podrían cometer el error de convertir a Alcalá en una víctima, convirtiéndola ante los ojos del elector en 
una candidata muy atractiva, y más si ella no abona al clima virulento. 
6.- Por separado, pregunté a Manuel Bartlett sus expectativas sobre el debate. Entrecerró los ojos y casi se 
encogió de hombros: ―pues... será interesante‖ y cerró la respuesta con una sonrisa traviesa, como de quien 

sabe que está a punto de ir a un lado a divertirse. 
7.- La tendencia nacional sigue impactando al interior del país a tal grado que parece homogenizarse, y Puebla 

no es la excepción. Aunque no se descarta el voto diferenciado, conforme más se acerca el 1 de julio, los 
números en el estado se van pareciendo más a las encuestas que se arrojan a nivel nacional, en donde el 
Movimiento Progresista y el PRI se confrontan y el PAN se desvanece en un lejano tercer lugar. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 (Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Televisión y pluralidad 

Lejos de la diatriba, la polarización y el escándalo como factores para atraer audiencias o lectores en tiempos 
electorales, Tribuna Comunicación apuesta a los contenidos que enriquecen el conocimiento. 

 
Es por ello que durante dos semanas, el equipo de la división televisiva para la que trabaja el autor de esta 
columna ha entrevistado en exclusiva a los jefes de asesores económicos de los cuatro candidatos a la 
Presidencia de la República para el programa Efekto Financiero, que se transmite cada domingo a las 21:30 
horas a través del 234 de la señal de Sky. 

 
Este domingo será transmitida la entrevista con Ildefonso Guajardo Villarreal, responsable de vinculación 
empresarial del candidato del PRI-Verde Ecologista, Enrique Peña Nieto; el domingo 10, tocará el turno al 
candidato de Nueva Alianza, Gabriel Quadri de la Torre. 

 
El domingo 17 toca el turno al doctor en economía Rogelio Ramírez de la O, una autoridad reputada en el 
ámbito de la economía y jefe de asesores de Andrés Manuel López Obrador, candidato del Movimiento 
Progresista. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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Y finalmente, el domingo 24 de junio será transmitida la entrevista con el exdirector de Banobras, Mario Laborín, 
responsable de la elaboración de la propuesta económica de la candidata del Partido Acción Nacional, Josefina 

Vázquez Mota. 
El orden en que serán transmitidos estos programas obedece a una lógica elemental que establecimos en el 
equipo de Factory Television, productora de la emisión especializada en finanzas y economía: Primero en 
tiempo, primero en derecho. 
Dicho de otra manera, la campaña del priista fue la primera en responder a la petición de la entrevista; el 
segundo fue el propio abanderado del Panal; tercero en el cuartel general del candidato del Movimiento 
Progresista; y finalmente, en el de Vázquez Mota. 

Como evidencia de lo anterior, apenas ayer miércoles fue grabado el programa con el panista. Y al igual que los 
otros entrevistados, la locación para estas entrevistas fue el piso de remate de la Bolsa Mexicana de Valores que 
en todo momento ofreció facilidades y atenciones. 
A la conducción habitualmente en manos del experimentado analista Efrén Flores se incorporó para estos 
programas el columnista del Diario Reforma Joel Martínez, director del buró de análisis Visor Financiero. 
Los cuatro programas que Factory Television ha conseguido producir son de una calidad estética, visual y rigor 

en contenidos que merecen ser observados con detenimiento y aplomo para concluir que el viejo estigma según 
el cual solo en el Distrito Federal se hace buena televisión, está en desuso. 
En el sótano… 
1.- Puntualización. Ayer este espacio adelantó una comida que se llevaría a cabo entre 30 empresarios de 
alcurnia con el coordinador de la campaña del priista Enrique Peña Nieto, Luis Videgaray. 
2.- Desliz. Este reportero pretendió ganar una nota que de ser cierta, habría tenido un innegable interés 
público. Tres distintas fuentes desmintieron el contenido de la entrega previa. 

3.- De oficio reportero. Nadie es inmune a los yerros. En esta trinchera sucede a menudo y de eso se 
aprende. Debo ofrecer una sincera disculpa a los involucrados y destacadamente a quienes son asiduos lectores 
de esta Parabólica. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Takeshi, welcome to Puebla 
Con la novedad de que un nuevo enviado del Comité Ejecutivo Nacional del PAN llegó a Puebla para 
tratar de sacar a flote la campaña de Josefina Vázquez Mota, que sigue desplomándose en las 
preferencias electorales. 
Juan José Ocampo Zizumbo, mejor conocido como El Takeshi por sus rasgos orientales, llega a 
sustituir a Pavel Montes Guzmán, quien poco o nada hizo en la entidad como operador electoral de Vázquez 
Mota. 

Antes de venir a Puebla, Juan José Ocampo se desempeñaba como coordinador de estados de la 
Secretaría de Elecciones del CEN del PAN. 
El Takeshi ya tiene experiencia electoral en Puebla, pues fue uno de los operadores de Luis Paredes 

Moctezuma en las elecciones locales de 2001, cuando éste contendió por la presidencia municipal de la 
capital del estado. 
Ahora tiene el encargo de entrar en contacto con la estructura electoral del gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas para revertir la tendencia negativa que desde hace semanas arrastra la candidata 

presidencial panista. 
Este miércoles se reunió con Eukid Castañón Herrera, a quien el mandatario estatal le confió la operación 
electoral del PAN en la entidad, y se espera que en el transcurso de las próximas horas haga lo propio 
con los dirigentes locales del PAN, así como con Luis Enrique Palacios Martínez, secretario de Elecciones 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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del CDE. 
Hasta el momento se desconoce si Juan José Ocampo llega como refuerzo de Germán Tena Fernández 
o como su reemplazo, pues es bien sabido que el michoacano, a diferencia del Takeshi, no goza de todas las 
confianzas del CEN de Gustavo Madero Muñoz. 
Si esto ocurriera, Ocampo sería el tercer coordinador de Vázquez Mota en Puebla, pues antes de 

Germán Tena —que llegó a mediados de abril— esa responsabilidad recayó en el guanajuatense Luis Alberto 
Villareal García, quien pasó también sin pena ni gloria. 
*** 
Simón dice: 
―El fracaso es una gran oportunidad para empezar otra vez con más inteligencia.‖ 

Henry Ford (1863-1947) Industrial estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
La Crisis en el Sector Salud (Origen y Destino)  
La estela de destrucción encontrada en los Servicios de Salud en el Estado por la presente administración que 
encabeza Jorge Aguilar Chedraui, tiene como explicación vicios de origen de una relación de complicidad 
que por años sostuvieron directivos y sindicato. 

El subejercicio del gasto observado por la Auditoria Superior de la Federación, las compras con sobreprecios de 

medicamentos, el abandono de la infraestructura, la carencia de materiales de curación, insumos y 
medicamentos; la falta de personal, al igual que el rezago en sueldos, salarios y prestaciones, además del 
aplazamiento para culminar el proceso de regularización de personal, son sólo una muestra de la multitud 
de problemas que todavía no pueden ser resueltos en la institución, en especial por el principal encargado 
de hacerlo: el citado Aguilar Chedraui. 
En lo que atañe o concierne al subejercicio del 80% encontrado por la ASF y el cuestionamiento que hizo al manejo 

de los 4,515 millones de pesos que tuvo en 2010 la dependencia, al frente de la cual estuvo Alfredo Arango 
García, preso por enriquecimiento inexplicable, los dirigentes sindicales no hicieron objeción alguna ni antes 
ni después. Julio Alfredo García, actual secretario general de la sección 25 del sindicato, y su antecesor, Malco 
Ramírez Martínez, sospechosamente no levantaron la voz. 
En cambio sí protestaron -y fuerte- estando ambos al frente del comité ejecutivo en 2009 para desbarrancar al 
entonces secretario de Salud, Antonio Marín López, con argumentos como el desabasto en las unidades de 
salud, maltrato al personal, retraso en el proceso de homologación de trabajadores y rezago salarial. Pero 

la operación oculta era allanar el camino al inefable Arango García. 

Malco Ramírez se convirtió en diputado federal y luego Alfredo García en secretario general del gremio. Ese 
mismo año, en la fiesta de Navidad realizada en el Centro Mexicano Libanés, ambos líderes, jefes 
jurisdiccionales y Arango por supuesto, públicamente comprometieron el voto de los trabajadores de la 
secretaría en favor del entonces candidato marinista Javier López Zavala. 
En tanto, unas 300 unidades de salud en todo el estado siguieron en el abandono, no se contrataron 

médicos especialistas que a la fecha hacen falta, se inauguraban hospitales sin personal, los sueldos y 
prestaciones del personal homologado o regularizado se mantuvieron por más de dos años con un 
tabulador rezagado y, en general, reinaba el caos en la organización interna. 
Y es que resulta que la regularización del personal homologado se estancó por el desorden administrativo 
predominante y la ―falta de dinero‖ que utilizaba como justificante la dirección, pero que no puso en duda el 
sindicato pese a la montaña de dinero del que dispuso. Este proceso consistía en darle a los ―homologados‖ 
las mismas prestaciones y nivelación de sueldos que a los trabajadores de base. 

Casi 90% de los médicos, enfermeras, veterinarios y demás personal se encuentra comisionado en centros de 

trabajo que no corresponden con la plaza o adscripción que consta en sus documentos. Como 
consecuencia de ello, el pago a quienes tienen esos códigos por un concepto denominado Alto Riesgo está 
congelado y este equivale hasta un 20% de su sueldo según reglamentos laborales internos. 
Lo anterior es producto de la negociación de lugares dados por conveniencia, por pago de compromisos, por 
tráfico de influencias, etcétera. El hecho es que el empleado que se encuentra fuera de su adscripción no 
cumple con el perfil por reglamento y es excluido de ese beneficio. Ahora, ―casualmente‖, el sindicato ejerce una 

presión que no aplicó con Arango para que se les reconozca ese derecho. 
Otro pendiente que es resultado de este desorden es la falta de un concurso de plazas federales por 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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escalafón, así como el pago de un fondo de ahorro capitalizable que en Puebla no se ha constituido, pero que, 
en contraste, sí se aplica a trabajadores de base a nivel nacional, quienes llegan a recibir al año unos 9 mil 
pesos de ahorro. Para ello haría falta un presupuesto de 30 millones de pesos anuales, que a la fecha no saben 
de dónde podría salir. 
Por si fuera poco, y esto no se reporta en los bonitos informes de gobierno, se mantiene un déficit de casi un 

centenar de médicos con especialidad para que los hospitales de los Servicios de Salud en territorio 
poblano operen como realmente se requiere. 
La verdad es que a un año –y pico- del cambio de administración estatal, el trabajador ha sido uno de los primeros 
damnificados de la corrupción y el desorden dejado a su paso por la Secretaría de Salud Alfredo Arango 
García, quien es señalado como el principal culpable por sus acciones comprobadas de mal manejo del 

presupuesto. Empero ¿es el único? 
A todas luces no lo es. El peor ciego es el que no quiere ver, así que la omisión y el silencio manifiesto de 

parte de los dirigentes sindicales que han conducido la relación laboral durante los últimos dos sexenios 
también tendría que ser investigada. 
Está visto que de la mano del sindicato fue posible encumbrar en la dirección general de los Servicios de Salud 
al ahora encarcelado Alfredo Arango. También se intentó de igual forma, pero sin éxito, llevar a la gubernatura 
del estado al marinista López Zavala.  
Ahora el secretario general en turno, Julio Alfredo García, tiene un gran dilema por resolver, pues por una parte 
admite que el compromiso político electoral del gremio a nivel nacional -y de su líder Joel Ayala- está suscrito 

con el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, y por otra sigue obediente la línea del gobierno del estado, con 
quien debe trabajar para atender los asuntos pendientes de sus representados y el cual está –al menos en teoría- 
con la panista Josefina Vázquez Mota.  
En resumen: el caos en la SSA es evidente. Y dependerá del secretario Jorge Aguilar Chedraui resolverlo, 

sobre todo si quiere, como jura, ser el próximo presidente municipal de Puebla. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
OHL sigue con vida  
Las autoridades estatales deberían evitar festejos anticipados en el pleito que tienen con la empresa OHL porque 
el camino será largo y en términos reales aún no han ganado nada.  
El hecho de que el Juzgado Tercero de Distrito haya negado la suspensión provisional a OHL no implica una 

derrota trascendental o que ese antecedente vaya a marcar la ruta de la demanda.  
Quienes conocen a fondo el Poder Judicial de la Federación advierten que es casi por trámite en demandas 
mercantiles o de controversias entre particulares y autoridades que se nieguen las suspensiones provisionales y 
sólo se entregan cuando se habla de alguna orden de aprehensión.  

De esta forma resulta innecesario el ánimo de festejo que existe entre algunos funcionarios estatales porque 
será el próximo 13 de junio cuando se realice la audiencia constitucional y ahí las partes podrán aportar pruebas 
a su favor. 

El gobernador, Rafael Moreno Valle, sabe que tiene muchos elementos para derrotar a la empresa española OHL 
y sostener la cancelación del Libramiento Norte de Puebla, pero no se puede confiar.  
El verdadero pleito aún no empieza entre el gobierno y OHL y más vale que algunos funcionarios no comiencen 
a festejar. 
Aún no es tiempo.  
**      **      **  

Ya hay nuevas noticias del pleito entre los panistas Miguel Ángel Huepa, presidente municipal de San Andrés 
Cholula, y su antecesor David Cuautli Jiménez.  
Como le adelanté el pasado lunes en esta columna fue Miguel Huepa y no David Cuautli el que firmó el cheque 
por más de un millón de pesos a favor de Fernando Zulbarán, ex secretario de Desarrollo Urbano. 
 Este reportero platicó con el consejero jurídico de San Andrés Cholula, Jesús Morales Garduño, y éste aseveró 

que David Cuautli Jiménez y su ex contralor Héctor Huerta Calvario jamás avisaron que ya habían perdido el 
juicio y por eso fueron sorprendidos y obligados a pagar más de un millón de pesos.  

Sin embargo, un nuevo documento podría dar nuevamente un giro a esta historia porque podría demostrarse 
que la administración de Miguel Huepa sí estuvo enterada del curso del amparo de Fernando Zulbarán pero no 
hicieron nada para combatir el fallo.  
Esta historia aún no termina.  
**      **      ** 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25902:ohl-sigue-con-
vida&Itemid=137 

 
(Marcela Jiménez Avendaño) 
 
Comercio formal vs comercio informal  
El día de ayer me invitaron a una interesante reunión ―El primer Congreso Extraoridinario del MOSUP‖ 
(Movimiento de Organizaciones Sociales Unidas de Puebla A.C.) que aglutina a gente relacionada con el 

comercio formal e informal. Dada la importancia de este tema es que me pareció realmente importante tratar 
la problemática relacionada con estos comerciantes. 

Desde hace varios años vivimos un conflicto entre el comercio formal y el comercio informal, de esto los menos 
culpables son los comerciantes que solamente buscan una manera honesta de ganarse la vida. 
El comercio formal requiere de reglas más claras y más justas para desarrollar su actividad. Sin embargo, 
algunas autoridades para deslindarse de esta responsabilidad prefieren escudarse bajo el argumento de que la 

baja del comercio se debe, en lo absoluto, a la competencia desleal del comercio informal. Por esa razón me 
voy a referir a sus características: 
 El comercio informal representa tres fallas de nuestro sistema de vida moderno. Quiero sin embargo dejar en 
claro que la mayoría de las personas que son parte del comercio informal son gente decente, trabajadora y que 
requieren más ayuda y menos persecución. 
• La primera es de tipo económico. Los comerciantes informales son la respuesta inmediata ante una 
economía que le ha fallado a muchos mexicanos, por ello, deben volver a ser encausados a la legalidad y al 

reordenamiento. No se trata de prohibirles realicen una actividad comercial sino que lo hagan en lugares 
adecuados, paguen impuestos y sean sujetos de los beneficios que otorga el Estado.  

• La segunda tiene que ver con la baja eficiencia gubernamental.  Los gobiernos de los estados y 
municipios no pueden seguir haciendo cálculos políticos para resolver este problema bajo la premisa 
equivocada de que la ilegalidad está relacionada con la delincuencia o actividades ilícitas. Muy por el contrario, 
deben minimizar las trabas burocráticas y cambiar la mentalidad acotada sobre el simple logro de mayores 
ingresos por la vía de los impuestos, lo importante es también lograr que estos mexicanos tengan acceso a los 

beneficios sociales de salud, educación, vivienda, entre otros.  
• La tercera es de una deficiencia cultural. Muchos comerciantes informales, no lo son por razones de 
desempleo o pobreza, sino por decisión consciente en base al razonamiento de que es más rentable poner 20 
puestos en la vía pública que un local que pague impuestos. Existen personas ricas o con dinero suficiente que 
mueven millones de pesos en el comercio informal y que ahí se asientan cómodamente. 
Ahora bien, ¿qué debemos hacer?: en materia legislativa me parece urgente la aprobación de una Ley Federal 

que prevenga delitos de ese orden y estatal asociadas al comercio informal. Esta ley no sería persecutoria sino 
preventiva y con ello me refiero a que se partiría de estimular la regularización y la regulación del comercio 

informal para volverlo formal bajo la modalidad de puestos fijos y semifijos en zonas que no representen mayor 
afectación a los demás ciudadanos y que los conviertan en sujetos al amparo de las leyes.  
Se puede especular sobre el tema pero se tiene que partir de convertir a los comerciantes ambulantes en 
sujetos amparados en las leyes pero también obedientes de las mismas, entonces lograríamos, en un futuro no 
muy lejano, respaldar a la población que se encuentra en esta situación, que paga altas cuotas a ciertos 

liderazgos pero que no obtiene beneficios sustanciales, lo mismo pagarían en impuestos pero con los beneficios 
sociales que otorgan las instituciones del Estado. 
Nos leemos la próxima semana……. 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
:Que Javier Lozano Alarcón adelantó cuál será el tono del debate entre candidatos al Senado, al subir a la red 
social Twitter un mensaje donde le recuerda al priista Manuel Bartlett Díaz, candidato de las izquierdas, que se 
cumple una fecha más del asesinato del periodista Manuel Buendía. 
Posterior al tuiter, el extitular de la STPS se despidió de sus seguidores porque se concentraría en prepararse 
para el debate; en tanto, Blanca Alcalá prefirió evitar cualquier encuentro con los reporteros.  

:Que el secretario de Gobernación federal, Alejandro Poiré, realizará una gira de trabajo en los municipios 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25902:ohl-sigue-con-vida&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25902:ohl-sigue-con-vida&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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ubicados en las faldas del volcán Popocatépetl para supervisar junto con el gobierno estatal el plan de 
contingencia en caso de un evento eruptivo mayor. 
:Que el próximo domingo 3 de junio la candidata presidencial panista Josefina Vázquez Mota se reunirá en una 
comida con dirigentes, aspirantes al Senado y diputados, simpatizantes y empresarios. 
:Que en el gobierno de estado el equipo de asesores jurídicos encabezados por Juan Pablo Piña Kurczyn ronda un 

ánimo de librar la madre de todas las batallas jurídicas con el litigio emprendido por la empresa española OHL, 
favorecida ilegalmente por el sexenio marinista. 
En la defensa legal por la cancelación de la concesión, los abogados preparan su estrategia para el mano a mano 
con uno de los despachos más importantes del país que defienden a la compañía ibérica donde figuran como 
socios en México connotados hombres de negocios. 

:Que el deteriorado estado de salud del dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, 
Valdemar Gutiérrez Fragoso, tiene nerviosoas a las dirigencias seccionales; ya despacha Eduardo Barrera como 

secretario sustituto. 
Disidentes del SNTSS exigen información del estado de salud del dirigente sindical y paralelamente se emita la 
convocatoria para un congreso en el que se defina un sucesor en caso de incapacidad o agravamiento Valdemar 
que sufrió tres infartos. 
:Que los organizadores el debate entre candidatos al Senado por Puebla definieron una logística tan complicada 
que tendrán a los competidores en el hotel Camino Real del Centro Histórico y a los reporteros acreditados para 
la cobertura les asigna un salón en el hotel Presidente Continental del bulevar Hermanos Serdán. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149043 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Un desastre, la campaña del PAN 
Con esos candidatos del PAN a la Presidencia de la República y al Senado, ―para qué queremos enemigos‖ en las 

campañas electorales, admite un desconsolado candidato a diputado federal, quien se queja de la ausencia de los 
candidatos a la Cámara Alta en actos de campaña de los respectivos distritos electorales. 
Mientras Javier Lozano Alarcón se pasea en la ciudad de México como ―vocero‖, tuiteando todo el tiempos desde 
las cafeterías y con dispendiosas campañas por ―aire‖ y en anuncios panorámicos, su contrincante priista Blanca 
Alcalá Ruiz recorre los municipios y los 16 distritos electorales. 
Y no ha cómo apoyar la campaña electoral del PAN, porque al igual que Lozano Alarcón, su compañera de 
fórmula, Augusta Díaz está más preocupada por cobrar su ―dieta‖ como diputada federal. 

Para el candidato albiazul por la diputación federal que recorre casa por casa en colonias y fraccionamientos, 
centros de trabajo y medios de comunicación, enfrenta, dice, el peso electoral del candidato presidencial del 
Revolucionario Institucional, Enrique Peña Nieto. 
Como todo militante de Acción Nacional, el aspirante a ocupar un escaño en la Cámara Baja, en San Lázaro, 

espera inútilmente que la inercia de la campaña presidencial Josefina Vázquez Mota le ayude, pero al contrario, le 
afecta. 
Vázquez Mota, quien estará en la ciudad capital el próximo domingo, se ha convertido en un lastre para las 

campañas electorales porque no despierta interés entre los ciudadanos. 
Y mientras los candidatos a diputados federales del Partido Acción Nacional batallan para convencer y no les 
ayuda las candidaturas de Lozano y Vázquez Mota, observan cómo sube entre los ciudadanos la simpatía en la 
intención del voto a favor del candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador. 
Las campañas electorales del PAN en los distritos electorales están resultando un verdadero desastre. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149041 

  
(Jorge Guillén) 
 
A favor de los niños  
Durante el gobierno de Miguel de la Madrid Hurtado se creó la Comisión Interinstitucional para la Formación de 

Recursos Humanos de la Salud (CIFRHUS), su misión fue lograr la fusión de los sectores salud y educativo para 
garantizar la calidad de los futuros profesionales de salud. 

La creación del CIFRHUS obedeció a las denuncias que los pacientes y sus familiares formulaban ante el 
Ministerio Público por negligencias médicas. 
En 1985 se planteó la necesidad de regular la correcta formación del personal de la salud, mediante actualizados 
planes y programas de estudio en las universidades del país. 
Así, por primera vez unían esfuerzos la Secretaría de Salud y la SEP para garantizar la salud de los mexicanos por 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149043
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149041
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medio de una buena preparación académica y disminuir la ola de demandas para el sector salud. 
Lo anteriormente da motivo para felicitar a las autoridades educativas en la entidad, por su sensibilidad para 
tomar la estafeta que desde 1985 se sembró, al publicar 3 millones de ejemplares de material didáctico para 
nivel básico que promueven los buenos hábitos para una alimentación que nutra y prevenga la obesidad.  
Destaca la capacitación y dotación de equipos a más de 2 mil 270 profesores de Educación Física y la obtención 

de segundo lugar nacional de activación física. 
Cabe señalar, la destacada participación del titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, en su calidad de 
representante de los secretarios de Educación de las 32 entidades federativas, en la Reunión Nacional 
Intersectorial SEP-Salud, presidida por los secretarios federales José Ángel Córdova Villalobos y Salomón 
Chertorivski Woldenberg, titulares federales de la SEP y la Secretaría de Salud, respectivamente, que fue el 

marco para la firma de colaboración para el establecimiento, desarrollo y ejecución del Programa de Acción 
Específico Escuela y Salud. 

Responsabilidad de proporcionar mejores oportunidades de vida y de desarrollo personal en el ámbito educativo y 
profesional, que en Puebla es retomado por el sistema de educación superior tecnológico, que en el caso de la 
Universidad Tecnológica de Puebla es el compromiso de formar a los mejores especialistas en la preparación de 
alimentos con la apertura de la escuela de gastronomía. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149020 
 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
El PAN no sólo perderá la presidencia, sino 2 gubernaturas 

* El PRI gobernará después del 1 de julio 22 estados. 
* El PRD perderá una y le quitará una al PAN; seguirá con 3. 

Las elecciones del 1 de julio no sólo dejarán al PAN sin la presidencia de la República sino que perderá 2 de las 
3 gubernaturas que estarán en disputa, con lo que al final del proceso Acción Nacional sólo tendrá 7 estados 
administrados por panistas. 
Habrá en juego 7 gubernaturas el 1 de julio, 3 están en manos del PAN, 2 del PRD y 2 del PRI. 
El PAN perderá 2 de 3; el PRD perderá 1 y le quitará una al PAN; el PRI pone en juego 2, las cuales mantendrá 
y le ganará 1 al PAN y 1 al PRD. 

Aquí la información: 
EL PAN GOBIERNA 
1.- Baja California Norte, José Guadalupe Osuna Millán, 2007-2013; 2.- Baja California Sur, Marcos Alberto 
Covarrubias Villaseñor, 2011-2015; 3.- Guanajuato, Héctor López Santillana, sustituto de Juan Manuel Oliva; 
4.- Jalisco, Emilio González Márquez, 2007-2013; 5.- Morelos, Marco Adame Castillo, 2006-2012; 6.- Sonora, 

Guillermo Padrés Elías, 2009-2015; 7.- Sinaloa, Mario López Valdés, 2011-2016; 8.- Puebla, Rafael Moreno 
Valle Rosas, 2011-2017; 9.- Oaxaca, Gabino Cué Monteagudo, 2010-2016. 

El PRD GOBIERNA 
1.- DF, Marcelo Ebrad Casaoubun, 2006-2012; 2.- Guerrero, Ángel Aguirre Rivera, 2011-2015; 3.- Chiapas, 
Juan Sabines Guerrero, 2006-2012. 
EL PRI GOBIERNA 
1.- Chihuahua, César Duarte Jáquez, 2010-2016; 2.- Coahuila, Rubén Moreira Valdés, 2011-2017; 3.- Nuevo 
León, Rodrigo Medina de la Cruz, 2009-2015; 4.- Tamaulipas, Egidio Torre Cantú, 2011-2016; 5.- Durango, 
Jorge Herrera Caldera, 2010-2016; 6.- Tlaxcala, Mariano González Zarur, 2011-2016; 7.- Nayarit, Roberto 

Sandoval Castañeda, 2011-2017; 8.- San Luis Potosí, Fernando Toranzo Fernández, 2009-2015; 9.- Veracruz, 
Javier Duarte de Ochoa, 2010-2016; 10.- Hidalgo, José Francisco Olvera Cruz, 2011-2015; 11.- Querétaro, 
José Calzada Rovirosa, 2009-2015; 12.- Colima, Mario Anguiano Moreno, 2009-2015; 13.- Estado de México, 
Eruviel Ávila Villegas, 2011-2017; 14.- Aguascalientes, Carlos Lozano de la Torre, 2010-2016; 15.- Tabasco, 

Andrés R. Granier Melo, 2007-2013; 16.- Campeche, Fernando Ortega Bernés, 2009-2015; 17.- Yucatán, 
Ivonne Ortega Pacheco, 2007-2012; 18.- Quintana Roo, Roberto Borge Angulo, 2011-2016; 19.- Zacatecas, 

Miguel Alonso Reyes, 2010-2016; 20.- Michoacán, Fausto Vallejo Figueroa, 2012-2018. 
ELECCIONES 2012: EL 1 DE JULIO 
1.- El PRD gobierna en el Distrito Federal y es un hecho que mantendrá su hegemonía y fácilmente 
retendrá el manejo del gobierno. 
En la encuesta de Covarrubias & Asociados, Miguel Ángel Mancera, en el voto efectivo, es decir, sin contar 
indecisos, tiene 58% de las preferencias, contra 24% de Beatriz Paredes, 17% de Isabel Miranda de Wallace y 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9149020
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1% de la candidata de Nueva Alianza, Rosario Guerra. 
2.- En Guanajuato, actualmente gobierna el PAN y existe gran posibilidad de que lo retengan al tener una 
ventaja de 8 puntos sobre el PRI. 
En una encuesta realizada y publicada por El Universal el Partido Acción Nacional (PAN), en unión con Nueva 
Alianza (Panal), obtendría la victoria en la elección de gobernador en Guanajuato. Miguel Márquez Márquez, 

postulado por esta coalición, permitiría al PAN retener el gobierno en la entidad con 50.3% de la intención de 
voto. Se ubica casi ocho puntos arriba de su más cercano competidor, Juan Ignacio Torres Landa García, de 
la coalición del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Verde Ecologista de México, con 42.2%. 
3.- En Jalisco, mantiene el gobierno Acción Nacional, sin embargo, todo apunta a que el PRI podrá 
arrebatarle la conducción en la elección del 1 de julio. 

El Universal hizo una encuesta y señala que según la población entrevistada que respondió a la pregunta: ―Si 
hoy fueran las elecciones para elegir gobernador del estado de Jalisco, ¿por cuál partido y candidato votaría 

usted?‖, 49.3% apoyaría a Aristóteles Sandoval Díaz, de la coalición conformada por PRI-PVEM; 29.3%, se 
iría por Acción Nacional (PAN), representado por Fernando Guzmán Pérez Peláez; mientras que 12.7%, 
daría su voto a Fernando Garza Martínez, del Partido de la Revolución Democrática (PRD). 
4.- El PAN gobierna en el estado de Morelos, sin embargo, dejará de hacerlo en una contienda cerrada 
entre PRI y PRD y en la que pudiera llegar a la recta final en primer sitio el candidato de las izquierdas. 
Mitofsky 7 de mayo: En la preferencia electoral para gobernador de Morelos, la intención de voto favorece a en 
estos momentos a Amado Orihuela Trejo, abanderado del PRI-PVEM-Panal con 38% de los probables sufragios, 

mientras que en la segunda posición se registra una intensa competencia entre Graco Ramírez, candidato del 
PRD-PT y Movimiento Ciudadano y el abanderado del PAN, Adrián Rivera Pérez, con 21% de los apoyos para 
cada uno, mientras que los ciudadanos que aún no toman su decisión de voto o no la expresan, suman el 19% 
de los ciudadanos. 

Una encuesta realizada por la empresa Revoware S.A. de C.V., asociados con la encuestadora Mendoza Blanco 
& Asociados, S.C., llevada a cabo entre los días 11 al 13 de mayo de 2012 en el estado de Morelos, revela un 

virtual empate técnico por la gubernatura del estado entre los contendientes punteros, dando un 38% de 
preferencia a Graco Ramírez, candidato del PRD, PT y Movimiento Ciudadano, y un 39% para el abanderado del 
PRI, Amado Orihuela. 
Un estudio realizado por GAUSSC revela que Graco va a la cabeza con el 32.8% de la intención del voto, José 
Amado Orihuela Trejo, de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista (PVEM) y Nueva 
Alianza (Panal), se lleva el 27.6%, mientras que Adrián Rivera, de Acción Nacional (PAN), obtiene el 16.9% de 
la intención del voto. 

La encuesta levantada del 11 al 13 de mayo de este año a personas mayores de 18 años, destaca que el 
12.8% no contestó y el 5.8% anularía su voto. 
5.- En el estado de Chiapas el gobierno está encabezado por el PRD, pero el PRI puede ser el gran 
triunfador en el proceso electoral. 

Según las encuestas de Mitofsky y Parametría, el abanderado priista y del Verde Ecologista, Manuel Velasco 
Coello, continúa conservando las preferencias del electorado con 64 por ciento a su favor, contra su más 
cercana seguidora, María Elena Orantes López, con un 20 por ciento del PRD-PT-PMC y Emmanuel Nivón con 11 

por ciento en el PAN. 
Mientras tanto en una encuesta de Buendía & Laredo, dada a conocer este 28 de mayo, de ser ahora la elección 
de gobernador en el estado de Chiapas, el candidato de la coalición PRI-PVEM-Panal, Manuel Velasco Coello, 
obtendría el triunfo con 47% de la votación, 30 puntos por arriba de su más cercana rival, la aspirante de la 
alianza PRD-PT-MC, María Elena Orantes López.  
6.- Es el PRI quien actualmente gobierna en Tabasco y de acuerdo a las tendencias puede mantenerse 

por otros años. 
Mitofsky en mayo: En las percepciones de triunfo que tienen los ciudadanos del estado de Tabasco, el 41% 
considera que el PRI, con su abanderado, Jesús Alí de la Torre, obtendrán el triunfo en las próximas elecciones, 
mientras que la segunda posición la logra, Arturo Núñez Jiménez, de la coalición PRD-PT-Movimiento 
Ciudadano, con el 30% que lo consideran como el más probable ganador. 

7.- En Yucatán, gobierna el PRI y en las preferencias electorales está casi dos a uno sobre el abanderado 
del PAN. 

En la encuesta realizada por Servicios Peninsulares de Mercadotecnia en abril, por el candidato del PRI, Rolando 
Zapata Bello, votaría el 48.9% de los electores, y por Joaquín Díaz Mena, del PAN, el 21.3%. Mientras que por 
partidos, el PRI recibiría el 49.6% contra el 24% del PAN. 
Luego de lo anterior la geografía después del 1 de julio podría quedar así: 
PAN, con 7 gubernaturas; el PRI, con 22, y el PRD con sus mismas 3. 
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http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-EI-PiN-io-sóIo-pyueyuá-I -
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Josefina en Puebla 

Será el próximo domingo 3 de junio cuando la candidata del PAN a la presidencia de la República, Josefina 
Vázquez Mota (JVM), visite Puebla para encabezar un mega mitin, apoyada por el ala mayor del albiazul. 
Las invitaciones al evento masivo panista ya circulan, y se pretende organizar un evento de 5 estrellas que 
muestre ―punch‖ y que demuestre que la candidata aún no está muerta, como lo pretenden hacer creer las 

encuestas. 
Para ello, el PAN estatal y nacional está metido de lleno en la organización, ya que pretenden hacer ver, desde 
Puebla, que su candidata aún puede dar la sorpresa, pese a la frialdad de los números de los últimos estudios 

demoscópicos. 
El evento de campaña de JVM se realizará en el Salón Country (Av. San Ignacio, #824, de la colonia San 
Manuel), en punto de las 8 de la mañana, y todos los panistas están invitados. 
El objetivo del PAN poblano, esta vez, es enviar un mensaje directo al PRI y al resto de los partidos de oposición 
sobre el apoyo real que mantiene su candidata. 
Intentan mostrar con hechos que el resultado de las últimas encuestas publicadas sobre las preferencias de los 
mexicanos para con los candidatos presidenciales, no son del todo ciertos. 

Y es que, según los panistas, JVM se mantiene por debajo de Andrés Manuel López Obrador (Amlove) sólo en 
ciertos estados donde gobierna, en los municipios y estados, la izquierda. 
En Puebla, por ejemplo, las baterías y estrategias de los panistas están enfocadas a capitalizar los números que sí 

les favorecen. Es decir, pretenden reforzar y amarrar el triunfo de sus candidatos a diputados federales punteros 
con la presencia de su abanderada presidencial. 
En ese contexto, sobra decir que JVM, por la situación en la que se encuentra, no está distinguiendo o 

clasificando a los panistas por expresiones, sino más bien, se mantiene sumando a todo militante y simpatizante 
que pueda reforzar su campaña. 
Todos los candidatos del PAN en Puebla están convocados al mitin de JVM, sobre todo, los que van como 
punteros. Por ejemplo, aquellos que van adelante, según la última encuesta publicada por el Periódico Síntesis, 
por ejemplo, en la capital, como lo son: Blanca Jiménez Castillo (candidata a diputada federal por el Distrito 
IX), Mariza Ortiz Mantilla (candidata a diputada federal por el Distrito XI) y Néstor Gordillo Castillo 
(candidato a diputado federal por el Distrito XII). 

Por cierto, habrá que escuchar con atención el discurso de JVM, toda vez que lanzará, insisto, muchos mensajes 
nacionales y locales, con destinatarios específicos que tienen nombre y apellido. 
---------------------  
Otras Posdatas: 

* Datos sobre el debate del CCE… 
-Hoy se llevará a cabo el debate entre los candidatos al Senado por Puebla, Blanca Alcalá Ruiz (PRI-Verde), 
Javier Lozano Alarcón (PAN), Manuel Bartlett Díaz (Movimiento Progresista) y Víctor Hugo Islas 

Hernández (Panal). 
-El evento está organizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y fue bautizado como ―Puebla, decisión 
2012: Candidatos al Senado‖. 
-La transmisión correrá a cargo de Puebla TV, Canal 26, y sus 8 estaciones. Por internet se podrá ver a través de 
una señal abierta en el sitio web del CCE, www.ccepuebla.com. 
-Iniciará a las 20 horas y tendrá dos sedes, el Hotel Camino Real de La Vista (sede de los candidatos, donde 

expondrán sus respectivos proyectos) y el Hotel Presidente Intercontinental (sede de los invitados especiales y 
representantes de partidos). 
-Se invertirán 400 mil pesos para subsidiar el evento, el cual consistirá de cuatro rondas de preguntas (de 
tiempos de 12 minutos con 30 segundos cada una). 

-Los temas que abordarán los candidatos son: Desarrollo económico, seguridad, reforma del Estado y 
sustentabilidad social. 
-Para la difusión del debate se transmitieron 115 spots de televisión y mil 291 en las radiodifusoras de Puebla TV. 

-Los atriles estarán colocados de la siguiente forma: Javier Lozano, Víctor Hugo Islas, Manuel Bartlett y Blanca 
Alcalá. 
-El discurso inicial quedó en el siguiente orden: Víctor Hugo Islas, Blanca Alcalá, Manuel Bartlett y Javier Lozano. 
-Para la intervención de rondas, las participaciones son: Víctor Hugo Islas, Blanca Alcalá, Javier Lozano y Manuel 
Bartlett. 
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-Y en las conclusiones, el orden es: Javier Lozano, Manuel Bartlett, Víctor Hugo Islas y Blanca Alcalá. 
-El debate se llevará a cabo entre 4 candidatos ex priistas.  
-Se dice que el blanco en el debate es la puntera en las encuestas, Blanca Alcalá. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Josyfii -yi-PcybI &id=1947 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Lozano llega al debate con la carga de causar un desastre económico en la Sierra Norte 
De los cuatro candidatos al Senado que este día debatirán, el único que llega a la cita con un alto grado de 
vulnerabilidad y amplias posibilidades de ser derrotado, es el panista Javier Lozano Alarcón, por enfrentar una 
larga lista de yerros y abusos cuyas secuelas siguen vigentes, como es tener a la región de Nuevo Necaxa 

deprimida económicamente y sin ocupación a más de mil 300 trabajadores de la extinta Compañía de Luz y 
Fuerza del Centro (LFC); además de que es el autor de la fallida política laboral del actual sexenio que tiene en el 
desempleo a unos 8 millones de mexicanos. 
El debate que habrá hoy a partir de las 19 horas tendrá un minúsculo impacto en el electorado, ante la 
insignificante difusión que le dieron los protagonistas y el Consejo Coordinador Empresarial. Por lo que la mayoría 
de los ciudadanos ignoran que habrá esa discusión pública. Sin embargo, la mayoría de los candidatos que 
acudirán tiene una alta expectativa de que con esta confrontación puedan repuntar en sus índices de 

preferencias. 
Por sus trayectorias y experiencias, todo indica que el único que llega en condiciones difíciles es Lozano Alarcón. 
Los demás no tienen nada que perder y difícilmente podrán sufrir un descalabro. Veamos por qué: 

En el caso de Manuel Bartlett Díaz, ¿de qué se le puede cuestionar? De nada reciente y de alto impacto para el 
electorado. Todo lo negativo que puede tener en contra son asuntos viejos que se ha repetido hasta el cansancio 
desde hace 20 años, como es: la caída del sistema de 1988, la muerte del periodista  Manuel Buendía, la crisis 
económica en el sexenio de Miguel de la Madrid Hurtado, un supuesto escándalo de unos sobrinos y de las 

acusaciones que la DEA hizo en su contra. Y desde que Manuel Bartlett Díaz fue candidato a gobernador de 
Puebla se ha encargado de refutar sistemáticamente. 
Acerca de su desempeño como gobernador de Puebla, aunque Manuel Bartlett tuvo episodios en que actuó con 
mano dura, resulta que quienes podrían cuestionarlo por ese comportamiento ahora son sus aliados en la causa 
electoral de la izquierda, como es el caso de grupos del Partido de la Revolución Democrática (PRD) o la Unión 
Popular de Vendedores Ambulantes 28 de Octubre. Además, durante las dos últimas décadas en la opinión 

pública ha dominado la idea de que fue el mejor jefe del Poder Ejecutivo que el estado ha tenido en las últimas 
tres décadas. 
Blanca Alcalá Ruiz, por ir en el primer lugar de las preferencias electorales, por ser mujer y no ser querida en el 

círculo político cercano del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas seguramente será el contendiente más atacado, 
principalmente por el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Nueva Alianza (Panal). Sin embargo la priista se 
ha curtido en los últimos meses en responder todo tipo de cuestionamientos, sobre todo algunos relacionados con 
su vida personal y el uso que dio al erario cuando fue edil de la capital. 

Trascendió que Blanca Alcalá utilizará la estrategia de emplazar a sus críticos a acudir a una cita específica, en 
una fecha posterior al debate, a que presenten pruebas documentales de que se ha enriquecido 
inexplicablemente. Sobre todo en el tema de que supuestamente compró una casa en La Vista. Y si no le 
demuestran las acusaciones podría recurrir a la vía legal para acusar por difamación a sus detractores. 
¿De Víctor Hugo Islas, el aspirante del Panal, qué se puede decir? La respuesta es sencilla: No se puede decir 
nada, ya que es un político que no ha hecho nada trascendente. Siempre brinca de un cargo a otro, y es un 
mercenario, que siempre que puede olvida su militancia priista y se pone a las órdenes de otras fuerzas políticas. 

Tal como lo hizo a favor del PAN en Chiapas y ahora del partido de la maestra Elba Esther Gordillo Morales, la 
presidente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). 

En cambio del ex priista y ahora panista  Javier Lozano Alarcón hay mucho que decir, cuestionar, denunciar y 
condenar. 
Veamos  algunos ejemplos: 
De todos los candidatos, solamente Lozano Alarcón carga con la culpa de haber contribuido de manera decisiva al 

empobrecimiento de una prospera región de la Sierra Norte de Puebla, por una decisión autoritaria y de la que 
todavía se ignora cuáles son los beneficios para la población. 
Con el proyecto de Javier Lozano de cerrar la Compañía de Luz y Fuerza del Centro cuando era titular de la 
Secretaría del Trabajo, se dejó las siguientes secuelas: 
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En Nuevo Necaxa están actualmente sin empleos directos unos 700 trabajadores que laboraba  en esa comunidad 
en la LFC. 
Y a otros 600 les pasó lo mismo. Pero ellos eran obreros que viviendo en la región que va de Huauchinango, Juan 
Galindo, Xicotepec de Juárez y hasta Tulancingo, Hidalgo, estaban empleados en la Luz y Fuerza del Centro pero 
en el Distrito Federal, a donde iban a trabajar de lunes a viernes. 

Como consecuencia del cierre de dicha empresa pública, el grueso de las familias de Juan Galindo y Nuevo 
Necaxa sobreviven en mucho, por las pensiones que reciben unos 800 trabajadores jubilados. Pero en general la 
economía se vino abajo cuando más de mil familias se quedaron sin ingresos fijos. Dichos efectos se sientan en 
por los menos en 10 municipios de la región. 
A lo anterior se debe sumar la represión que hubo y por la cual 11 obreros del Sindicato Mexicano de Electricistas 

(SME), que son oriundos de Nuevo Necaxa, están presos en la ciudad de México por el absurdo cargo de que 
supuestamente se robaron una computadora lap top. 

Y otro dirigente del SME, Miguel Márquez Ríos, está en el penal de San Miguel y le siguen un proceso penal –por 
supuesto sabotaje contra la Comisión Federal de Electricidad— lleno de anomalías para que avance lento y el 
sindicalista salga de prisión hasta que haya terminado el actual sexenio federal. 
A nivel general la actuación de Javier Lozano Alarcón en el gabinete de Felipe Calderón Hinojosa fue desastrosa, 
razón por la cual el actual mandatario federal no pudo ser ―el presidente del empleo‖ tal como lo ofreció en su 
campaña electoral. 
Según el Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (Inegi) en México hay 2.4 millones de 

desempleados, pero el Centro de Análisis Multidisciplinario de la Universidad Nacional Autónoma de México 
(UNAM indica que en realidad son 8.7 millones de mexicanos que no están ocupados. Ello como consecuencia de 
que el gobierno federal utiliza una metodología para ocultar las cifras reales, ya que solamente se mide a la gente 
que buscó una fuente laboral en el último mes, pero no a los jóvenes y adultos que ya se cansaron  en sus 

intentos de conseguir un trabajo.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lozano-llega-al-debate-con-la-carga-de-causar-un-

desastre-economico-en-la-sierra-norte_id_8512.html 

 
(Editorial) 

 
Defender el trabajo digno 
En un foro celebrado en el Centro Histórico de la capital poblana, donde participaron cerca de mil trabajadores, 
integrantes de 30 sindicatos y organizaciones de la sociedad civil, advirtieron que la llamada ―ley Lozano‖ no 
pasará, porque atenta contra el derecho al trabajo y al salario justo. 
Cierto es que este frente es en contra de una iniciativa de ley propuesta por el hoy candidato al Senado de la 

República del Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón, pero no puede para nada demeritarse la 
justicia de su propósito, pues la norma que el ahora abanderado propuso y defendió en su calidad de secretario 

del Trabajo y Previsión Social atenta contra los derechos laborales más elementales y particularmente contra la 
existencia de los sindicatos. 
Si un proyecto de ley así prospera, es seguro que estallará un conflicto social de enormes dimensiones, toda vez 
que hoy en día la mayor parte de los puestos laborales se encuentran en condiciones precarias. 
Los obreros y organizaciones sociales tienen que exigir a las fuerzas políticas que implementen esquemas que 

permitan recuperar la generación de empleos bien remunerados, pues actualmente las empresas micro, 
pequeñas y medianas sobreviven apenas, debido a las gravosas cargas impositivas que ejecutan las autoridades, 
a la falta de financiamiento y a una inexistente política de fomento a la reactivación económica. 
Es por eso necesario que las fuerzas laborales y sociales extiendan la influencia de su frente no sólo para 
oponerse a la reforma laboral propuesta, sino, sobre todo, para demandar y lograr condiciones de trabajo dignas 
para todos los mexicanos. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defender-el-trabajo-digno_id_8508.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Otro audio escándalo 
• Protagoniza AMLO  
• En Puebla, maestros tranquilos 
Ahora le tocó a Andrés Manuel López Obrador. El candidato de las izquierdas fue el centro de otro audio 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lozano-llega-al-debate-con-la-carga-de-causar-un-desastre-economico-en-la-sierra-norte_id_8512.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lozano-llega-al-debate-con-la-carga-de-causar-un-desastre-economico-en-la-sierra-norte_id_8512.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/defender-el-trabajo-digno_id_8508.html
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escándalo, luego que el periódico el Universal revelara que hace unos días se llevó a cabo una reunión con 
algunos empresarios, convocada por el primo del panista Santiago Creel, Luis Creel y donde se hizo lo que en 
política se conoce como el ―pase de charola‖, para pedir a quienes acudieron a este encuentro, su cooperación 
para reunir 6 millones de dólares. 
Por su puesto que este asunto fue negado por el candidato de MORENA, quien dijo desconocer tal encuentro y 

también negó pedir cooperación a nadie, sobre todo porque el financiamiento de particulares está limitado 
desde la ley Electoral. 
Según el diario el Universal, entre los invitados estaban el productor de cine Luis Mandoki, autor de documental 
―¿quién es el señor López?‖, así como el asesor en las campañas de Luis Inacio Lula Da Silva de Brasil y de 
Ollanta Humala actual presidente de Perú, y de quien se dice, fue quien explicó a los empresarios, que con esos 

6 millones de dólares, ya tendrían ganada la elección. 
Entre los asistentes, cuenta el diario y la versión digital de la Revista Proceso, estuvieron Luis Orvañanos, 

presidente de Casas Geo; Elena Achar, representante de Grupo Comex; el abogado Luis del Valle Gurría, 
presuntamente vinculado a la red financiera de Raúl Salinas de Gortari, y Rogelio Jiménez Pons, arquitecto 
vinculado al PRI, y hoy voluntario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y Adolfo Hellmund, 
empresario tamaulipeco y propuesto por López Obrador como secretario de Energía si gana la Presidencia. 
Este asunto de inmediato causó revuelo y como era de esperarse, el cuestionamiento del equipo de Enrique 
Peña Nieto, quienes aseguraron presentarán la denuncia formal ante el IFE y la FEPADE para que se investigue 
un posible delito electoral, sobre todo luego que los principales involucrados aceptaran haber estado en la 

reunión y haber solicitado los 6 millones de dólares, aunque dicen, ―nadie dio nada‖. 
En fin, que esto se va a poner más candente, pues conforme se acerque el día de la elección y los últimos días 
de la campaña, los ataques, descalificaciones y seguimientos cercanísimos entre los 3 principales 
contendientes, van a estar a la orden del día. 

Alguno ya dicen, que ahora sí está saliendo el verdadero López Obrador. 
CONFETI…Todo está listo para que este día se lleve a cabo el encuentro entre los 4 candidatos al Senado de la 

República, por Puebla…que el ―blanco‖ será Blanca, aunque seguramente el encontronazo verdadero será entre 
Manuel Bartlett y el fanfarrón de Javier Lozano…haber de qué cuero salen más correas…el ambiente magisterial 
en Puebla se encuentra tranquilo, a diferencia de los Estados como Oaxaca y Morelos donde los maestros 
siguen haciendo de las suyas…Ya corren las invitaciones por todos los medios para el próximo 
domingo…Josefina Vázquez Mota estará en Puebla otra vez, encabezando una reunión con mujeres en el Salón 
Country de San Manuel…la cita es a las 8 de la mañana, aunque no dicen a qué hora empezará, con eso de que 
la candidata llega tarde. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4517 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Blanca Alcalá aventaja a sus contrincantes 
Hoy jueves, la candidata del PRI al senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, podrá demostrar por qué es la 
mejor posicionada en todas las encuestas que han  mandado a realizar todos los partidos políticos. 
De paso, podrá sumar más adeptos a su proyecto político que a partir del 1 de julio, comenzará como una 
avalancha porque nadie lo detendrá. 
Blanca Alcalá tiene razones suficientes para salir con la cara en alto en el debate, pues jamás ha estado 

involucrada en escándalos de corrupción como varios políticos locales y mucho menos está ligada al grupo 
político más desprestigiado que gobernó Puebla: el marinismo. 
Su constancia, capacidad y resultados que ha dado en todos los cargos públicos que ha ocupado, son sus 
mejores cartas de presentación ante una sociedad ávida de políticos con intachable trayectoria. 
Hoy podremos ver por qué Víctor Hugo Islas la atacará al igual que Javier Lozano. La respuesta es sencilla: 

Blanca les aventaja muchos puntos porcentuales en las encuestas y ellos están desesperados porque saben que 
jamás la alcanzarán. 

Seguramente Manuel Bartlett no la criticará, pues Blanca fué funcionaria de él y la relación política jamás se ha 
roto, mucho menos el respeto y agradecimiento. 
A Javier Lozano Alarcón el gobierno estatal le preparó todo para intentar crecer con este debate entre 
candidatos a senadores, pues a pesar del derroche económico que ha hecho, simplemente la gente lo ve como 
un candidato impuesto por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el presidente Felipe Calderón. 
A Lozano lo impusieron en Puebla aunque jamás haya hecho algo por la entidad y a los poblanos nos lo quieren 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4517
http://www.contraparteinformativa.com/
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imponer cuando no tenemos culpa alguna del hambre de poder que tiene Javier Lozano, cuya trayectoria 
siempre ha sido producto de decisiones políticas y nunca de capacidad personal. 
De Víctor Hugo Islas podemos decir que deberá aprovechar este espacio para no quedar en ridículo, pues ahora 
le corresponderá demostrar el supuesto potencial político que tiene, ya que en varias ocasiones ha sido diputado 
local, federal y dos veces senador de la República por el PRI. 

Dudo mucho que los números cambien después del debate y los demás candidatos tendrán que pelearse por el 
segundo lugar de las candidaturas. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
La caída de Chucho Morales 
Ni el intenso calor de esta época y mucho menos la caída aplastante del sol primaveral (que para el caso es lo 
mismo), calientan la campaña y el ánimo del priista Jesús Morales Flores. Y es que de manera contundente, los 

diferentes grupos del distrito de Tepeaca dicen, argumentan, afirman y confirman y reafirman que ya basta. 
Jesús Morales ha sido candidato y diputado una y otra vez, y luego otra vez y más tarde repite y por si fuera 
poco, otra vez y así sucesivamente hasta el infinito. El día que no es candidato, es diputado y cuando no es 
diputado, es candidato, el caso es que siempre está, sin dar oportunidad a nuevas generaciones o a viejas 
generaciones. Los ciudadanos del distrito de Tepeaca saben que si no es Chucho, es Chucho. 
Grupos priistas están hartos (por no decir, hasta la ma…) de que siempre sea Jesús Morales Flores, por ese 

distrito o por uno cercano o plurinominal o como sea. El caso es que ¿no hay otro? Y para acabarla de amolar, el 
candidato priista tiene a los priistas en contra porque el otro grupo, el zavalista, responsabiliza en gran parte a 
la familia Morales Flores de la derrota de su candidato. 

Según los priistas de Tepeaca, los Morales Flores formaron parte de las tantas traiciones que el priismo, el 
zavalismo y marinismo, sufrieron y que le dieron el triunfo a la oposición. Bueno, eso dicen. El caso es que 
Chucho tiene más seguridad de perder que de ganar, según lo que la gente piensa, dice y opina. Ahora le falta 
votar. 

Pero ¿quién es la opción? ¿Violeta Lagunes del Partido Acción Nacional? Es posible, aunque el problema que 
tiene es la pesada loza que significan Lipe (porque ya le perdí la Fe) Calderón y Josefina Vázquez Mota. 
Erick Lara es opción porque tiene varias ventajas. Por ejemplo es dirigente del SNTE y ha sido buena onda, 
dicen sus agremiados. La verdad es que quieren bien al maestro Erick. De manera adicional, el candidato del 
Partido Nueva Alianza si ha hecho trabajo en la zona y sí hace campaña. O sea que a diferencia de muchos 
representantes de partidos chicos, él sí va a caminar con la gente y a visitarla y a regalar sombrillas. 
Por supuesto que se apoya en la estructura del magisterio ¡Faltaba más!, pero el maestro Lara está trabajando y 

haciendo campaña en serio. Hace algunos días unos amigos me comentaron parte de esta historia y la verdad 
me vi algo más que incrédulo. 
Sin embargo, mis antenitas de vinil detectaron la presencia del maestro Erick Lara, como fuerte contendiente 

del candidato priista. Allá ustedes, si no me creen. 
El Verdugo 
 Dicen que Mario Marín huyó. Dicen que Felipe Calderón lo busca para encarcelarlo. Dicen que Moreno Valle le 

advirtió que se fuera. Dicen que Manzanilla le dijo: Rafa no tiene problema contigo, pero mejor vete. El Verdugo 
dice: Marín ya no sólo es ―el precioso‖, también es ―el impune‖. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Notifican por juicio de OHL  

El gobierno de Puebla no tuvo más que determinar la cancelación de la concesión del Libramiento Norte a la 
empresa española Obrascón-Huarte- Lain (OHL), publicada el 9 de mayo pasado en el Periódico Oficial, por 
razones sociales y económicas fundadas en el derecho. 

Por ejemplo: la firma endosó a las autoridades estatales resolver el derecho de vía, tema que no pudo dejar 
terminada la gestión estatal que dio la concesión y aún existen protestas de campesinos que se niegan a vender 
sus predios; en cuatro años no ha colocado una segunda piedra del proyecto que debió estar terminado en 2009 
y además de ser una adjudicación directa, no hubo licitación ni competencia de por medio, OHL tiene 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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garantizado un mínimo de 10 por ciento de utilidades, fuera de impuestos, a los que se obligaba al gobierno 
estatal a pagar por tres décadas que dura la concesión. 
En los hechos, el gobierno estatal quedó hipotecado por cinco sexenios y hay sospechas fundadas de que hubo 
corrupción en la asignación de la obra y la entrega de la concesión a los españoles, lo que en su momento 
saldrá a la luz, máxime ahora que la empresa decidió acudir a los tribunales federales para que le restituyan la 

concesión o los indemnicen con más de 40 millones de dólares. Y es que a decir del abogado Juan Piña Kurckzyn 
hay plena confianza de que el estado demostrará que tiene la razón. 
En una nota publicada ayer por la periodista Guadalupe Gálvez en el portal NG se informa que: 
―En una entrevista difundida el martes 29 de mayo por la agencia de noticias EFE, el director de OHL México, 
José Andrés de Oteyza Fernández (en el pasado secretario de Patrimonio Nacional del gobierno de José López 

Portillo de 1976 a 1982 y que dejó una crisis que aún perdura), dijo que por la cancelación de la concesión el 
gobierno de Puebla debe pagar una indemnización calculada en 650 millones de pesos (unos 46 millones de 

dólares). 
―Agrega que el título de concesión contiene una cláusula de protección a las inversiones que no permite que se 
liciten dos obras con el mismo origen y destino y el pago de peaje. 
―Les estorba nuestro título (de concesión)‖, porque de acuerdo a la posición del funcionario de la empresa: ―la 
revocación de la concesión se produce justo en el momento en que se conoce la idea del gobernador Moreno 
Valle de impulsar un viaducto elevado sobre la autopista México-Veracruz, a su paso por Puebla‖. 
Es mucho más que una idea de un gobernador e incluso quien firmó un compromiso notarial en ese sentido fue 

el candidato presidencial del Revolucionario Institucional, Enrique Peña Nieto, apenas en abril pasado, por lo que 
se supone existen viabilidad y proyectos que sustituyen el frustrado de una OHL que no ha podido o no ha 
querido meter un peso más ni colocar una piedra del Libramiento Norte. 
En estas horas, el juez tercero de distrito en Puebla, Carlos Alberto Elorza Amore, tendrá que haber notificado al 

gobierno poblano que admitió el juicio de amparo tramitado por los españoles contra la declaración de Rescate 
de Concesión emitida el 9 de mayo por el gobierno poblano sobre el proyecto carretero Autopista Libramiento 

Norte, a los que no les concedió la suspensión solicitada. 
Se trata de defender en instancias judiciales los intereses y los derechos de los poblanos que habían quedado a 
merced de una empresa que por lo menos en este caso no ha mostrado seriedad y si la posibilidad de que 
hayan incurrido en actos de corrupción con funcionarios de la administración pasada para conseguir la 
adjudicación de un jugoso negocio de tres décadas. 
OHL ha intentado victimizarse al sugerir que hay presiones del gobierno poblano a jueces federales para no 
recibir el amparo, si así fuera estaría acusando de un delito a la administración local y a Poder Judicial federal, 

no lo podrá demostrar y por eso sólo lo hace a través de trascendidos mediáticos.  
El estado tendrá que defender su decisión y al final tienen la confianza de que demostrarán que hubo una 
concesión ilegal y que lejos están de afectar al capital privado, pero lo que no pueden permitir es que las 
finanzas públicas estén en riesgo por un negocio de unos particulares, porque eso es lo ilegal. 
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Hoy estará en Puebla el secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, para recorrer las poblaciones más cercanas 
al volcán Popocatépetl. En su calidad de responsable a nivel federal de los programas de protección civil estará 
en Xalitzintla y Benito Juárez, acompañado del gobernador Moreno Valle.  
La intención es supervisar directamente el trabajo que se hace en la materia ante una contingencia por la 
intensa actividad del volcán de las últimas semanas. Los gobiernos federal y estatal no quieren que haya 

sorpresas y se han tomado todas las medidas necesarias para llevar a cabo un desalojo y contar con unidades, 
caminos y albergues suficientes. Hoy, Poiré confirmará que Puebla está lista. 
@  
Es el Movimiento de Renovación Nacional y ninguno de los tres partidos que apoyan la candidatura de Andrés 
Manuel López Obrador, la organización que prepara desde ayer el cierre de campaña del aspirante presidencial 

de la Izquierda en la capital poblana, el cual está programado para el sábado 16 de junio en el zócalo de la 
ciudad a las 7 de la noche.  

Comentan que será una verdadera fiesta y que esperan llenar y apretujar el zócalo  
capitalino para demostrar la presencia de López Obrador en un estado panista como es hoy Puebla, aunque eso 
en ocasiones le duela reconocerlo al PRI.  
@  
En  el viejo salón del Club de Leones en pleno centro de la ciudad -donde hay bailongo tropical todos los fines de 
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semana- se llevó a cabo ayer un Foro sobre la Ley Laboral al que acudió el combativo Martín Esparza, dirigente 
del Sindicato Mexicano de Electricistas con un nutrido grupo de seguidores, y sindicalistas del IMSS, SNTE, 
SUNTUAP, la 28 de octubre e incluso de la FROC-CROC.  
Las consignas centrales se enderezaron en contra de la iniciativa laboral del PRI-PAN y contra Javier Lozano 
Alarcón, candidato panista al Senado de la República. El salón estuvo lleno y las consignas combativas no 

pararon por parte de los ex obreros del SME.  
Llegó Manuel Bartlett y habló del sindicalismo y los derechos laborales, pero en realidad fue un evento en apoyo 
a la candidatura presidencial de López Obrador, ya que a un mes de la elección están seguros que no sólo 
terminarán segundos sino que pueden dar la sorpresa y ganar.  
Esa sola posibilidad aterra a personajes como Francisco Rodríguez del Consejo Coordinador Empresarial que 

repitió ayer que AMLO es ―una amenaza para México‖. ¡Hay nanita! Ahí viene el lobo tabasqueño.  
@ 

 Mientras estudiantes de la Universidad Autónoma de Puebla preparan para el próximo 4 de junio su primera 
asamblea juvenil de #YoSoy132; una agrupación ligada al PRI promueve desde esta semana la realización para 
el 9 de junio de una marcha PRO Peña Nieto en la capital.  
Sus organizadores están convocando a estudiantes universitarios principalmente de la UAP, UDLAP y UPAEP para 
que participen en un acto masivo.  
Por su parte, integrantes de #YoSoy132 advierten que en Puebla trabajarán ahora sobre candidatos locales, y 
se aterrizaran reclamos contra la represión de periodistas. Harán proyecciones en Cholula sobre temas 

prioritarios de aquí a terminar las campañas.  
@  
Hoy, a partir de las ocho de la noche se celebrará el primer debate en la historia local de candidatos poblanos al 
Senado de la República que será trasmitido por Puebla TV y las radiodifusoras regionales que integran el 

sistema. En tanto, al concluir el mismo canal trasmitirá un posdebate con la participación de cuatro dirigentes 
estatales partidistas. Será un ejercicio doble y sumamente interesante 
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